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ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL 
DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y 

PARTICIPACIÓN CIUDADANA, CELEBRADA EL DÍA 05 DE ENERO DEL 2022 

 
EN LA CIUDAD DE CUERNAVACA, MORELOS, SIENDO LAS 9 HORAS CON 30 
MINUTOS DEL DÍA 05 DE ENERO DEL AÑO DOS MIL VEINTIDÓS, SESIONARON 
DE MANERA VIRTUAL LOS CIUDADANOS: LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ; LOS CONSEJEROS ELECTORALES: MTRA. ISABEL 
GUADARRAMA BUSTAMANTE, DR. ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS, LIC. JOSÉ 
ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, MTRO. PEDRO GREGORIO ALVARADO RAMOS, 
MTRA. ELIZABETH MARTÍNEZ GUTIÉRREZ; LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, 
SECRETARIO EJECUTIVO; EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ACCIÓN 
NACIONAL, C. JOSÉ RUBÉN PERALTA GÓMEZ; LA REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL,  C.  MARÍA DEL ROCÍO CARRILLO 
PÉREZ; EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA,  C.  GONZALO GUTIÉRREZ MEDINA;  EL REPRESENTANTE DE 
MORENA, C. ARMANDO HERNÁNDEZ DEL FABBRO;  EL REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO NUEVA ALIANZA MORELOS, C.  KENIA LUGO DELGADO;  EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL MORELOS, C.  ERNESTO 
GUERRA MOTA; EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO 
ALTERNATIVA SOCIAL, C.  JOSÉ ISAÍAS POZAS RICHARDS; EL REPRESENTANTE 
DEL PARTIDO FUTURO, FUERZA, TRABAJO Y UNIDAD POR EL RESCATE 
OPORTUNO DE MORELOS, C.  ARTURO ESTRADA LUNA;  EL REPRESENTANTE 
DEL PARTIDO FUERZA POR MÉXICO MORELOS, C.  LUIS ALFONSO BRITO 
ESCANDÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUY BUENOS DÍAS CONSEJERAS, CONSEJEROS, 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS, SECRETARIO EJECUTIVO. 
SIENDO LAS 9 HORAS CON 33 MINUTOS DE ESTE MIÉRCOLES 5 DE ENERO DEL 
AÑO 2022, DAMOS INICIO FORMAL A LA SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL 
CONSEJO ESTATAL ELECTORAL, PARA LO CUAL LE PEDIRÍA AL SECRETARIO 
EJECUTIVO VERIFIQUE LA EXISTENCIA DEL QUÓRUM PARA SESIONAR”. LIC. 
JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA 
PALABRA: “BUENOS DÍAS CONSEJERA PRESIDENTA. BUENOS DÍAS 
CONSEJERAS, CONSEJEROS, REPRESENTANTES DE PARTIDO, MUY BUENOS 
DÍAS. CON GUSTO ATIENDO Y PROCEDO AL PASE DE LISTA, A EFECTO DE 
ACREDITAR EL QUÓRUM LEGAL NECESARIO PARA DAR INICIO FORMAL CON LA 
PRESENTE SESIÓN DE PLENO”. UNA VEZ HECHO EL PASE DE LISTA EL 
SECRETARIO EJECUTIVO COMENTA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA, 
QUE A PRIMERA CONVOCATORIA NO SE ENCUENTRAN PRESENTES LOS 
INTEGRANTES NECESARIOS PARA PODER ACREDITAR EL QUÓRUM LEGAL. ES 
CUANTO CONSEJERA PRESIDENTA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
SECRETARIO. PODEMOS DAR INICIO A ESTA SESIÓN EN SEGUNDA 
CONVOCATORIA SI ES TAN AMABLE”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, 
SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA 
PRESIDENTA. INFORMO A ESTE ÓRGANO COLEGIADO, QUE A SEGUNDA 
CONVOCATORIA Y CON FUNDAMENTO EN EL ARTÍCULO 76 DEL CÓDIGO 
ELECTORAL VIGENTE EN LA ENTIDAD, CON LOS ASISTENTES PRESENTES 
PODEMOS DAR INICIO FORMAL CON LA PRESENTE SESIÓN DE PLENO, UNA 
VEZ LEVANTADA EL ACTA CIRCUNSTANCIADA CORRESPONDIENTE. ES 
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CUANTO CONSEJERA PRESIDENTA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
SECRETARIO. PUES EN SEGUNDA CONVOCATORIA SE DECLARA LEGALMENTE 
INSTALADA LA PRESENTE SESIÓN EXTRAORDINARIA. POR FAVOR 
SECRETARIO CONTINÚE CON EL DESARROLLO DE LA MISMA”. - - - - - - - - - - - - - 
LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA 
PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. PREVIO PERMÍTAME 
SOLICITAR DE MANERA ATENTA, SE TENGA A BIEN TOMAR LA PROPUESTA DEL 
LICENCIADO LUIS ALFONSO BRITO, QUIEN SERÁ EL REPRESENTANTE 
PROPIETARIO DEL PARTIDO POLÍTICO FUERZA POR MÉXICO MORELOS. ES 
CUANTO PRESIDENTA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “CON TODO GUSTO SECRETARIO. POR FAVOR 
A  TODOS LOS PRESENTES, SI NOS PONEMOS DE PIE. CIUDADANO LUIS 
ALFONSO BRITO ESCANDÓN, REPRESENTANTE PROPIETARIO DEL PARTIDO 
POLÍTICO FUERZA POR MÉXICO MORELOS ANTE EL INSTITUTO MORELENSE 
DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, ¿PROTESTA 
USTED GUARDAR Y HACER GUARDAR LA CONSTITUCIÓN DE LOS ESTADOS 
UNIDOS MEXICANOS, LA PARTICULAR DEL ESTADO DE MORELOS, LAS LEYES 
QUE DE UNA Y OTRA EMANEN Y DESEMPEÑAR LEAL Y PATRIÓTICAMENTE LA 
FUNCIÓN QUE LE HA SIDO ENCOMENDADA?”. EL REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO FUERZA POR MÉXICO MORELOS, EN USO DE LA PALABRA: “SÍ, 
PROTESTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN 
USO DE LA PALABRA: “SI ASÍ LO HICIERE QUE EL ESTADO Y LA CIUDADANÍA 
LO PREMIE Y SI NO QUE SE LO DEMANDE. MUCHAS GRACIAS. PODEMOS 
TOMAR ASIENTO”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO 
EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “ATENDIENDO UNA INSTRUCCIÓN 
CONSEJERA PRESIDENTA, EL SIGUIENTE PUNTO ES LA LECTURA DEL ORDEN 
DEL DÍA QUE SE PROPONE, LA CUAL ESTÁ EN LOS SIGUIENTES TÉRMINOS: 1.- 
LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN, DEL ORDEN DEL DÍA. 2.- 
LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN, DEL PROYECTO DE 
ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA 
PERMANENTE DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, POR EL QUE SE 
PROPONE LA DESIGNACIÓN DEL PERSONAL DE ESTE INSTITUTO QUE 
FUNGIRÁN COMO REPRESENTANTES ANTE LAS JUNTAS MUNICIPALES 
ELECTORALES, ASÍ COMO LA PROPUESTA DE ASIGNACIÓN DE LOS 
MUNICIPIOS QUE CORRESPONDE A CADA FUNCIONARIO. 3.- CLAUSURA DE LA 
SESIÓN. ÉSTE ES EL ORDEN DEL DÍA QUE SE PROPONE CONSEJERA 
PRESIDENTA E INTEGRANTES DE ESTE PLENO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
SECRETARIO. SI ALGUIEN TUVIERA ALGÚN COMENTARIO CON RESPECTO AL 
PRESENTE ORDEN DEL DÍA. ADELANTE SECRETARIO”. LIC. JESÚS HOMERO 
MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS 
CONSEJERA PRESIDENTA. SE PONE A CONSIDERACIÓN DE LAS Y LOS 
CONSEJEROS DE ESTE PLENO, APRUEBEN LA INCLUSIÓN DE DOS PUNTOS AL 
ORDEN AL DÍA, LOS CUALES SERÍAN: -LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO 
APROBACIÓN, DEL PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA 
EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE 
DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y QUE EMANA 
DE LA COMISIÓN EJECUTIVA TEMPORAL DE ASUNTOS INDÍGENAS, MEDIANTE 
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EL CUAL SE APRUEBA LA INTEGRACIÓN Y UBICACIÓN DE LAS MESAS DE 
CONSULTA PARA LA CONSULTA PREVIA, LIBRE E INFORMADA A LOS PUEBLOS 
Y COMUNIDADES ORIGINARIAS DEL ESTADO DE MORELOS, SOBRE LA 
IDONEIDAD DE LAS ACCIONES AFIRMATIVAS EN MATERIA DE CANDIDATURAS 
INDÍGENAS, PARA EL PROCESO ELECTORAL LOCAL 2020-2021, ORDENADAS EN 
LAS SENTENCIAS SCM-JDC-403/2018, SCM-JDC-088/2020-. EL SIGUIENTE 
PUNTO SERÍA: -LECTURA, ANÁLISIS Y PRESENTACIÓN DE LA TARJETA 
INFORMATIVA QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y QUE EMANA DE LA COMISIÓN 
EJECUTIVA TEMPORAL DE ASUNTOS INDÍGENAS, SOBRE EL PERIFONEO EN 
LOS MUNICIPIOS INDÍGENAS, PARA LA DIFUSIÓN DE LA JORNADA DE LA 
CONSULTA PREVIA, LIBRE E INFORMADA, A LOS PUEBLOS Y COMUNIDADES 
ORIGINARIAS DEL ESTADO DE MORELOS, SOBRE LA SOBRE LA IDONEIDAD DE 
LAS ACCIONES AFIRMATIVAS EN MATERIA DE CANDIDATURAS INDÍGENAS, 
PARA EL PROCESO ELECTORAL LOCAL 2020-2021-. CONSEJERAS, 
CONSEJEROS, ESTOS DOS PUNTOS SE PIDE SEAN AGREGADOS. ES CUANTO 
PRESIDENTA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN 
USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO, SECRETARIO PERDÓN. 
CONSEJERAS Y CONSEJEROS, SOMETO A SU APROBACIÓN EL ORDEN DEL 
DÍA, INCLUYENDO LOS DOS PUNTOS DICHOS POR PARTE DEL SECRETARIO 
EJECUTIVO. LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO POR FAVOR”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, 
SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA 
PRESIDENTA QUE EL ORDEN DEL DÍA QUE SE PROPONE CON LAS 
ADECUACIONES YA CITADAS, ES APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS 
PRESENTES. ES CUANTO CONSEJERA PRESIDENTA”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

ORDEN DEL DÍA 
1. LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN, DEL ORDEN DEL DÍA.-  
2. LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN, DEL PROYECTO DE 

ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y QUE EMANA DE LA 
COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, POR EL QUE SE PROPONE LA DESIGNACIÓN DEL PERSONAL 
DE ESTE INSTITUTO QUE FUNGIRÁN COMO REPRESENTANTES ANTE 
LAS JUNTAS MUNICIPALES ELECTORALES, ASÍ COMO LA PROPUESTA 
DE ASIGNACIÓN DE LOS MUNICIPIOS QUE CORRESPONDE A CADA 
FUNCIONARIO. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

3. LECTURA, ANÁLISIS Y EN SU CASO APROBACIÓN, DEL PROYECTO DE 
ACUERDO QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO 
ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y QUE EMANA DE LA 
COMISIÓN EJECUTIVA TEMPORAL DE ASUNTOS INDÍGENAS, MEDIANTE 
EL CUAL SE APRUEBA LA INTEGRACIÓN Y UBICACIÓN DE LAS MESAS 
DE CONSULTA PARA LA CONSULTA PREVIA, LIBRE E INFORMADA A LOS 
PUEBLOS Y COMUNIDADES ORIGINARIAS DEL ESTADO DE MORELOS, 
SOBRE LA IDONEIDAD DE LAS ACCIONES AFIRMATIVAS EN MATERIA DE 
CANDIDATURAS INDÍGENAS, PARA EL PROCESO ELECTORAL LOCAL 
2020-2021, ORDENADAS EN LAS SENTENCIAS SCM-JDC-403/2018, SCM-
JDC-088/2020. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
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4. LECTURA, ANÁLISIS Y PRESENTACIÓN DE LA TARJETA INFORMATIVA 
QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL 
ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y QUE EMANA DE LA 
COMISIÓN EJECUTIVA TEMPORAL DE ASUNTOS INDÍGENAS, SOBRE EL 
PERIFONEO EN LOS MUNICIPIOS INDÍGENAS, PARA LA DIFUSIÓN DE LA 
JORNADA DE LA CONSULTA PREVIA, LIBRE E INFORMADA, A LOS 
PUEBLOS Y COMUNIDADES ORIGINARIAS DEL ESTADO DE MORELOS, 
SOBRE LA SOBRE LA IDONEIDAD DE LAS ACCIONES AFIRMATIVAS EN 
MATERIA DE CANDIDATURAS INDÍGENAS, PARA EL PROCESO 
ELECTORAL LOCAL 2020-2021. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  

5. CLAUSURA DE LA SESIÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. POR FAVOR CONTINUEMOS CON 
EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA 
PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. EL SIGUIENTE PUNTO DEL 
ORDEN DEL DÍA QUE ES EL SEGUNDO, TRATA DE LA LECTURA, ANÁLISIS Y EN 
SU CASO APROBACIÓN, DEL PROYECTO DE ACUERDO QUE PRESENTA LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO 
MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y 
QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE ORGANIZACIÓN Y 
PARTIDOS POLÍTICOS, POR EL QUE SE PROPONE LA DESIGNACIÓN DEL 
PERSONAL DE ESTE INSTITUTO QUE FUNGIRÁN COMO REPRESENTANTES 
ANTE LAS JUNTAS MUNICIPALES ELECTORALES, ASÍ COMO LA PROPUESTA 
DE ASIGNACIÓN DE LOS MUNICIPIOS QUE CORRESPONDE A CADA 
FUNCIONARIO. COMENTO QUE DICHO PROYECTO FUE CIRCULADO CON 
ANTELACIÓN, POR TAL MOTIVO SE SOLICITA LA DISPENSA A LA LECTURA DEL 
MISMO. DE SER APROBADA DICHA DISPENSA, SE LEERÁ EL ENCABEZADO Y 
PUNTOS RESOLUTIVOS. ES CUANTO CONSEJERA PRESIDENTA”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “GRACIAS SECRETARIO. CONSEJERAS Y CONSEJEROS, SOMETO A 
SU APROBACIÓN LA DISPENSA DE LA LECTURA DEL ACUERDO ASENTADO EN 
EL NUMERAL 2 DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA. LOS QUE ESTÉN POR LA 
AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO POR FAVOR”. 
LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA 
PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE LA DISPENSA A LA 
LECTURA ES APROBADA POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES”. LIC. JESÚS 
HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: 
“PROYECTO DE ACUERDO IMPEPAC/CEE/001/2022, QUE PRESENTA LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO 
MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y 
QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE ORGANIZACIÓN Y 
PARTIDOS POLÍTICOS, POR EL QUE SE PROPONE LA DESIGNACIÓN DEL 
PERSONAL DE ESTE INSTITUTO QUE FUNGIRÁN COMO REPRESENTANTES 
ANTE LAS JUNTAS MUNICIPALES ELECTORALES, ASÍ COMO LA PROPUESTA DE 
ASIGNACIÓN DE LOS MUNICIPIOS QUE CORRESPONDE A CADA FUNCIONARIO. 
PRIMERO.- ESTE CONSEJO ESTATAL ELECTORAL ES COMPETENTE PARA 
EMITIR EL PRESENTE ACUERDO EN TÉRMINOS DE LA PARTE CONSIDERATIVA 
DEL MISMO. SEGUNDO.- SE APRUEBA LA LISTA DE FUNCIONARIOS QUE 
ATENDERÁN LA ELECCIÓN DE AUTORIDADES AUXILIARES EN EL AÑO 2022, DE 
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CONFORMIDAD CON LA PARTE CONSIDERATIVA DEL PRESENTE ACUERDO.  
TERCERO.- PUBLÍQUESE EL PRESENTE ACUERDO EN LA PÁGINA OFICIAL DE 
INTERNET DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y 
PARTICIPACIÓN CIUDADANA, DE CONFORMIDAD CON EL PRINCIPIO DE 
MÁXIMA PUBLICIDAD. ES CUANTO INTEGRANTES DE ESTE PLENO, 
PRESIDENTA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN 
USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. SI ALGUIEN TUVIERA 
ALGÚN COMENTARIO CON RESPECTO A ESTE PROYECTO, ABRIMOS UNA 
PRIMERA RONDA DE PARTICIPACIONES”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, 
SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “EN PRIMERA RONDA 
CONSEJERA PRESIDENTA, NO HAY INTENCIÓN”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ABRIMOS. ¡AH SÍ!”. EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL MORELOS, EN USO DE 
LA PALABRA: “YO”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO 
EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “EL LICENCIADO ERNESTO, MAESTRO 
ERNESTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN 
USO DE LA PALABRA: “ADELANTE LICENCIADO POR FAVOR”. EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL MORELOS, EN USO DE 
LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. SÓLO PARA PONER A SU 
CONSIDERACIÓN DENTRO DEL CUERPO DEL ACUERDO, SI SE PODRÍA INCLUIR 
QUE ESTAS PERSONAS DESIGNADAS, ALGUNA ESPECIE COMO DE SÍNTESIS 
CURRICULAR. DIGO, EL ACUERDO SEÑALA PERFECTAMENTE EL TEMA QUE 
SON APTOS, QUE TIENEN LA CAPACIDAD. PERO BUENO, SIN EMBARGO SÓLO 
PERTENECEN AL INSTITUTO. Y BUENO, VALDRÍA LA PENA PARA EFECTOS DE 
ROBUSTECER ESTE ACUERDO, QUE SE PUDIERA PONER UNA PEQUEÑA 
PARTE DE SU SÍNTESIS CURRICULAR DE ESTAS PERSONAS. SERÍA CUANTO 
CONSEJERA PRESIDENTA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS, MUCHAS GRACIAS 
MAESTRO ERNESTO GUERRA. ABRIMOS UNA SEGUNDA RONDA DE 
PARTICIPACIONES”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO 
EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “EN SEGUNDA RONDA CONSEJERA 
PRESIDENTA UNA PARTICIPACIÓN, CONSEJERO PÉREZ ÚNICAMENTE EN 
SEGUNDA RONDA. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERO ENRIQUE 
PÉREZ POR FAVOR”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL LIC. JOSÉ ENRIQUE 
PÉREZ RODRÍGUEZ EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA 
PRESIDENTA. BUENO, PUES SALUDO CON GUSTO ESTE ACUERDO, EN EL CUAL 
PUES BUENO, OBSERVO NUEVAMENTE A LA MAYORÍA DEL PERSONAL CON 
AMPLIA EXPERIENCIA EN QUE LLEVEMOS A CABO DICHOS SECRETARÍAS 
TÉCNICAS. RECORDEMOS QUE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL, PUES 
CONFORMAN LOS CONSEJOS MUNICIPALES ELECTORALES, EL CUAL LO 
PRESIDE EL ALCALDE, EL REGIDOR DE PRIMERA MINO… DE PRIMERA 
MAYORÍA Y NOSOTROS COMO SECRETARIOS TÉCNICOS. BAJO ESTA 
CIRCUNSTANCIA, PUES BUENO, ESCUCHANDO LO QUE DICE EL MAESTRO 
GUERRA, PUES SÍ SON PERSONAS CON MUCHOS AÑOS DE EXPERIENCIA Y NO 
SÓLO LOS AÑOS, SINO TAMBIÉN EN LA EFICIENCIA SE HA DEMOSTRADO ¿NO? 
Y ADEMÁS PRÁCTICAMENTE ¿O NO? TODO EL PERSONAL DEL SERVICIO 
PROFESIONAL ELECTORAL POR PARTE DE LA DIRECCIÓN DE ORGANIZACIÓN. 
Y BUENO, POR PARTE DE SECRETARÍA PUES A PATRICIO ¿NO? QUE HA 
ESTADO TAMBIÉN EN ORGANIZACIÓN Y TAMBIÉN CON AMPLIA. SIN EMBARGO, 
AHÍ EN LA RUTA 6 SÍ VEO LARGO ÚNICAMENTE PARA PATRICIO. SIN EMBARGO, 
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BUENO, SÉ QUE HACIA MARZO PUES VAMOS A DESIGNAR A CADA UNO EN 
MUNICIPIOS, QUE AHÍ APOYAMOS TODO EL INSTITUTO, SIN EMBARGO, SÍ VEO 
A PATRICIO CON 2, 4, 6 MUNICIPIOS EN LA RUTA 6 Y ÉL ÚNICAMENTE. ¿DE QUÉ 
SE TRATA AHORITA? DE IR A INSTALAR LAS… LOS COMITÉS MUNICIPALES. Y 
BUENO, GENERAR TODO LA VINCULACIÓN QUE SÍ LLEVA BASTANTE PUES 
TIEMPO Y ESFUERZO. BAJO ESTA CIRCUNSTANCIA SUGIERO DOS PUNTOS, 
QUE PRIMERAMENTE ESTE ACUERDO SE PUBLIQUE EN EL PERIÓDICO OFICIAL 
“TIERRA Y LIBERTAD”, DADO QUE ES UNA ELECCIÓN DE AYUDANTES 
MUNICIPALES, NORMADA POR LA LEY. SEGUNDO QUE SE NOTIFIQUE A LOS 
AYUNTAMIENTOS, PARA QUE… BUENO, SE LES DÉ LA NOTIFICACIÓN EN EL 
NUEVO PUNTO DE ACUERDO, A LOS 33 AYUNTAMIENTOS. RECORDEMOS QUE 
HUEYAPAN, COATETELCO Y XOXOCOTLA, NO PARTICIPARÁN. SIN EMBARGO, 
LOS 33, PARA QUE CONOZCAN QUIÉN SERÁ SU ENLACE DE PRIMERA MANO, 
TODO ESTO COORDINADO POR EL SECRETARIO EJECUTIVO. DE MI PARTE 
SERÍA CUANTO. GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO 
ENRIQUE PÉREZ. ABRIMOS UNA TERCERA RONDA DE PARTICIPACIONES”. LIC. 
JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA 
PALABRA: “TERCERA RONDA CONSEJERA PRESIDENTA DOS 
PARTICIPACIONES: USTED Y EL REPRESENTANTE, EL LICENCIADO GONZALO 
GUTIÉRREZ, ÚNICAMENTE EN TERCERA RONDA. ES CUANTO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: 
“GRACIAS. LICENCIADO GONZALO GUTIÉRREZ ADELANTE POR FAVOR”. EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA EN USO 
DE LA PALABRA: “GRACIAS PRESIDENTA. BUENOS DÍAS CONSEJERAS Y 
CONSEJEROS ELECTORALES, REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS. MI COMENTARIO VA NADA MÁS EN EL SENTIDO DE ADHERIRME Y  
AGREGAR A LO QUE EXPRESABA EL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, YO CREO 
QUE EL PERSONAL QUE SE ACABA DE PRESENTAR AHORITA EN ESTE 
ACUERDO, PARA INTEGRAR LAS JUNTAS ELECTORALES MUNICIPALES, PUES 
CUENTA CON LA SOLVENCIA PROFESIONAL Y CON LA SOLVENCIA MORAL DE 
LA INSTITUCIÓN, PARA HACER UN TRABAJO IMPARCIAL DENTRO DE LAS 
MISMAS. OBVIAMENTE SÍ PEDIRÍAMOS, EXACTAMENTE COMO LO DICE EL 
CONSEJERO PÉREZ, PORQUE HAY QUE ENTENDER QUE AHORITA ES EL ACTO 
DE LA INSTALACIÓN DE LAS JUNTAS ELECTORALES MUNICIPALES, PORQUE 
LAS ELECCIONES SON HASTA EL MES DE MARZO. YO SÍ PEDIRÍA EN ESE 
SENTIDO, QUE CUANDO SEAN LAS ELECCIONES, OBVIAMENTE CREO YO QUE 
ESTE CONSEJO TOMARÁ UN ACUERDO EN DONDE SE NOS HARÁ SABER QUIÉN 
VA A SER LA PERSONA DESIGNADA PARA ESTAR EN ESA JUNTA EL DÍA DE LA 
ELECCIÓN, PORQUE ACUÉRDENSE QUE TAMBIÉN EL DÍA DE LA ELECCIÓN LA 
JUNTA ELECTORAL MUNICIPAL, PUES SE INSTALA DE MANERA PERMANENTE, 
DESDE QUE INICIA LA JORNADA ELECTORAL HASTA QUE TERMINA. ENTONCES 
YA NADA MÁS PEDIRÍAMOS, LLEGADO EL MOMENTO OPORTUNO, SE NOS 
HAGA SABER CON INDEPENDENCIA DE LAS PERSONAS AHORITA 
ENCARGADAS DE INSTALAR LAS JUNTAS, QUIÉN VA A SER LA PERSONA QUE 
VA A SER LA QUE VA A ACTUAR COMO SECRETARIO DE LA JUNTA EL DÍA DE 
LA ELECCIÓN CORRESPONDIENTE. SERÍA TODO. MUCHAS GRACIAS”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS LICENCIADOS GUTIÉRREZ. Y HAGO USO DE LA 
PALABRA, SI ME LO PERMITEN. YO PONGO A SU CONSIDERACIÓN QUE EN 
RELACIÓN AL ANTECEDENTE SEXTO, DADO QUE HABLA DE MEDIOS DE 
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IMPUGNACIÓN QUE SE INFIERE, SON LOS QUE EN SU MOMENTO FUERON 
TRAMITADOS EN CONTRA DE LOS RESULTADOS Y DECLARACIÓN DE VALIDEZ 
DE LOS AYUNTAMIENTOS, SE PROPONE SUPRIMIR, EN VIRTUD DE QUE LOS 
MISMOS FUERON RESUELTOS CON LA ANTICIPACIÓN. SIENDO PRECISO 
MENCIONAR QUE PRECISAMENTE ESTE CONSEJO INFORMÓ SOBRE LA 
CONCLUSIÓN DEL PROCESO ELECTORAL DESDE EL 31 DE DICIEMBRE 
PASADO. Y POR OTRO LADO, POSTERIOR A LOS ANTECEDENTES, ES 
NECESARIO COMPILAR EL CONTENIDO EN UN APARTADO DE 
CONSIDERANDOS, EN EL QUE LOS ACTUALES NUMERALES 1, 2, 3 Y 4 DEL 
FUNDAMENTO JURÍDICO, TENEMOS QUE ENTRAR AL ANÁLISIS DE LOS 
ARTÍCULOS, QUE DAN PAUTA PARA QUE ESTE CONSEJO ESTATAL EMITA EL 
PRESENTE ACUERDO, SUMANDO EN ESTA PARTE EL ACTUAL APARTADO DE 
MOTIVACIÓN. POR MÍ ES CUANTO Y CON ESTO TERMINAMOS LAS TRES 
RONDAS DE PARTICIPACIÓN. CONSEJERAS Y CONSEJEROS, SOMETO A SU 
APROBACIÓN UNA CUARTA RONDA DE PARTICIPACIONES. SI ESTÁN POR LA 
AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO POR FAVOR. GRACIAS”. LIC. JESÚS 
HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: 
“LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA QUE LA CUARTA RONDA ES 
APROBADA POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES. TAMBIÉN INFORMO QUE 
SE INTEGRÓ A LAS ACTIVIDADES DE ESTE PLENO, EL REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO ACCIÓN NACIONAL, EL LICENCIADO RUBÉN PERALTA, EL MISMO 
PARA CUARTA RONDA DE PRIMERA INSTANCIA EN LAS PARTICIPACIONES, EL 
CONSEJERO, EL LICENCIADO ENRIQUE PÉREZ Y LA REPRESENTANTE, LA 
LICENCIADA MARÍA DEL ROCÍO CARRILLO, TAMBIÉN LA CONSEJERA, LA 
MAESTRA ISABEL GUADARRAMA. TRES PARTICIPANTES PARA CUARTA 
RONDA, ÚNICAMENTE TRES PARTICIPANTES PARA CUARTA RONDA, REITERO, 
CONSEJERO PÉREZ, CONSEJERA GUADARRAMA Y LA LICENCIADO MARÍA DEL 
ROCÍO CARRILLO. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. 
CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA ADELANTE POR FAVOR”. LA CONSEJERA 
ESTATAL ELECTORAL MTRA. ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE EN USO DE 
LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS PRESIDENTA. SALUDO A TODOS CON 
RESPETO. Y COMENTAR, POR SUPUESTO PRIMERO CELEBRO QUE ESTEMOS 
YA A POCOS DÍAS DE QUE SE LLEVE A CABO LA CONSULTA, EN ESTE, EN ESTE 
TRAMO QUE POR SUPUESTO ES INDISPENSABLE. SÓLO PREGUNTAR A LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA, OBSERVO QUE DENTRO DEL DOCUMENTO QUE SE 
DENOMINA “INTEGRACIÓN Y UBICACIÓN DE LAS MESAS”, QUE ES EL ANEXO 
POR SUPUESTO AL ACUERDO, APARECEN NÚMEROS TELEFÓNICOS DE LAS Y 
LOS FUNCIONARIOS. MI PREGUNTA ES SI SE TIENE LA AUTORIZACIÓN DE 
ESTOS FUNCIONARIOS, PARA EFECTO DE QUE SE PUEDAN PUBLICAR ESTE 
DOCUMENTO. TENEMOS POR SUPUESTO LA RESPONSABILIDAD EN TODO 
CASO, QUE NO… SALVAGUARDAR LOS DATOS, LOS DATOS PUES 
CONFIDENCIALES, PUES OBVIAMENTE A MÍ ME SALTA, PORQUE TENDRÍAMOS 
QUE TENER LA AUTORIZACIÓN INSISTO DE LOS MISMOS O 
SALVAGUARDARLOS”. EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO 
SOCIAL MORELOS, EN USO DE LA PALABRA: “MOCIÓN DE PROCEDIMIENTO 
PERDÓN. PERDÓN CONSEJERA, ES QUE CREO ESTÁ EN OTRO PUNTO”. LA 
CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL MTRA. ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE 
EN USO DE LA PALABRA: “ES SÓLO UN PUNTO SEÑOR REPRESENTANTE. SI ME 
PERMITE CONTINUAR, AGRADECERÍA EN TODO CASO, QUE LA SECRETARÍA 
EJECUTIVA PUEDA RESPONDER O ACLARAR EN TODO CASO, SI ES QUE ME 
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ENCUENTRO EN UNA CIRCUNSTANCIA DIVERSA. GRACIAS”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: 
“ADELANTE SECRETARIO. SÍ”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, 
SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA 
PRESIDENTA. CONSEJERA GUADARRAMA, AHORITA ESTAMOS ANALIZANDO EL 
ACUERDO 001/2022, QUE CONCIERNE A LA DESIGNACIÓN DE PERSONAL DE 
ESTE INSTITUTO, QUE FUNGIRÁ COMO REPRESENTANTES ANTE LAS JUNTAS 
MUNICIPALES ELECTORALES”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL MTRA. 
ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS 
SECRETARIO POR LA ACLARACIÓN”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, 
SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “POR NADA. ES CUANTO”. 
LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “BIEN. ENTONCES SI ME LO PERMITEN CEDO EL USO DE LA PALABRA 
A LA LICENCIADA CARRILLO. ADELANTE LICENCIADA”. LA REPRESENTANTE 
DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL EN USO DE LA PALABRA: 
“GRACIAS. CREO QUE ESTABA YO REFIRIÉNDOME AL PUNTO DE LA 
CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA. EN LA SIGUIENTE PARTICIPACIÓN 
CUANDO TOQUEMOS EL PUNTO. GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS. 
CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, ADELANTE POR FAVOR”. EL CONSEJERO 
ESTATAL ELECTORAL LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. ÚNICAMENTE Y 
HACÍA UNA MOCIÓN DE TERCERA RONDA, DADO QUE OBSERVÉ QUE NADIE 
TOMÓ LA OBSERVACIÓN DEL MAESTRO GUERRA, LA VOY A HACER PROPIA 
CON UNA BREVE, PORQUE TIENE RAZÓN, NOSOTROS LOS CONOCEMOS MUY 
BIEN DE AMPLIA TRAYECTORIA, COMO TAMBIÉN REFIRIÓ GONZALO, EL 
LICENCIADO GONZALO. SIN EMBARGO BUENO, PARA QUE SE TENGA AHÍ, UNA 
PEQUEÑA, UN CONSIDERANDO, UNA PEQUEÑA SÍNTESIS DE LA TRAYECTORIA 
O EL CURRÍCULUM DE CADA UNA DE LAS PERSONAS QUE ESTÁ DESIGNANDO, 
PODRÍA SER BUENO. SERÍA CUANTO”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, 
SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO PERDÓN, HAY 
DOS MOCIONES”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, 
EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO 
RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “APARTE DEL 
DOCTOR ARIAS. PERDÓN QUE INTERRUMPA PRESIDENTA. DOS MOCIONES: EL 
DOCTOR ARIAS Y EL REPRESENTANTE DEL LICENCIADO GONZALO 
GUTIÉRREZ. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “BIEN. ¿CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ 
ACEPTA LA MOCIÓN POR PARTE DEL CONSEJERO JAVIER ARIAS?”. EL 
CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ EN 
USO DE LA PALABRA: “SÍ, CLARO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERO POR FAVOR”. 
EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL DR. ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS EN 
USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA. GRACIAS CONSEJERO. ESTE… 
SOLAMENTE PARA SOLICITAR QUE ESTA PROPUESTA QUE RETOMA EL 
CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ DEL REPRESENTANTE DE ENCUENTRO SOCIAL, 
SE PUEDA LLEVAR EN UNA VOTACIÓN EN LO INDIVIDUAL, TODA VEZ QUE SU 
SERVIDOR YO NO ESTOY DE ACUERDO CON ELLA. ME PARECE QUE 
FINALMENTE LO QUE ESTAMOS HACIENDO ES DESIGNAR A NUESTRO 
PERSONAL. NUESTRO PERSONAL ESTÁ CAPACITADO, TIENE MÁS 
EXPERIENCIA Y LO VOY A DECIR MUY RESPETUOSAMENTE PARA ALGUNAS 
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REPRESENTACIONES, TIENE MÁS EXPERIENCIA EN MATERIA ELECTORAL QUE 
MUCHOS REPRESENTANTES Y MUCHOS DE LOS QUE ESTAMOS AQUÍ COMO 
CONSEJEROS. ME REFIERO AL TIEMPO QUE LLEVAN EN ESTA INSTITUCIÓN. DE 
TAL SUERTE QUE ME PARECE UNA FALTA DE RESPETO A SU TRAYECTORIA. 
POR ESA SITUACIÓN ES QUE EN LO PERSONAL YO NO VOY A ACOMPAÑAR ESA 
PROPUESTA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN 
USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO ARIAS. ¿QUIERE 
RESPONDER CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ?”. EL CONSEJERO ESTATAL 
ELECTORAL LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ EN USO DE LA PALABRA: 
“NO, NO, ESTÁ EN SU DERECHO. CON GUSTO IREMOS A UNA VOTACIÓN, ME 
SUMO MÁS BIEN, ME SUMO A UNA VOTACIÓN DIVIDIDA PARA PODER GENERAR. 
GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “GRACIAS. ¿ACEPTA UNA MOCIÓN POR PARTE DEL 
LICENCIADO GUTIÉRREZ?”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL LIC. JOSÉ 
ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ EN USO DE LA PALABRA: “SÍ, POR SUPUESTO”. 
LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “ADELANTE EL LICENCIADO POR FAVOR”. EL REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA EN USO DE LA PALABRA: 
“GRACIAS AMIGO CONSEJERO. IGUAL Y LO DIGO DE MANERA MUY 
RESPETUOSA, EL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA NO APOYA QUE 
SE PONGA UNA RESEÑA CURRICULAR DEL PERSONAL, SOBRE TODO PORQUE 
ESTAMOS HABLANDO DE UNA DESIGNACIÓN, DE UNA TAREA PROPIA DE LA 
INSTITUCIÓN, QUE NO ESTÁ SUJETA A IMPUGNACIÓN, NI ESTÁ SUJETA A 
OBSERVACIÓN. Y DESDE EL PUNTO DE VISTA DEL PARTIDO DE LA 
REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA, NO ESTÁ CUESTIONADA LA CAPACIDAD, YO LO 
DECÍA HACE RATO, SOLVENCIA PROFESIONAL Y MORAL DE LA INSTITUCIÓN, 
PARA DESARROLLAR LAS FUNCIONES DE SECRETARIOS DE LAS JUNTAS 
ELECTORALES MUNICIPALES. YO ENTIENDO QUE SON USTEDES LOS QUE 
VOTAN, PERO SÍ DEJAR CLARA LA POSTURA DEL PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN 
DEMOCRÁTICA, QUE CONSIDERAMOS NO ES NECESARIA UNA RESEÑA 
CURRICULAR, POR LOS ARGUMENTOS QUE YA VERTÍ Y NO, NO ESTAMOS DE 
ACUERDO EN ESTA SITUACIÓN. GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
LICENCIADO GUTIÉRREZ. ¿ALGUNA RESPUESTA CONSEJERO ENRIQUE 
PÉREZ?”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ 
RODRÍGUEZ EN USO DE LA PALABRA: “SÍ, DE ACUERDO. YO DIJE QUIÉNES SON 
LOS QUE PARTICIPAN, PERO QUIERO REITERAR EL POR QUÉ RETOMO EL 
PUNTO, PORQUE HAY 33 ALCALDES CON 33 CABILDOS ¿SÍ? QUE NO CONOCEN 
LA TRAYECTORIA DE NUESTROS COMPAÑEROS Y COMO UNA MÁXIMA 
PUBLICIDAD Y TAMBIÉN PARA LA CIUDADANÍA QUE HE PEDIDO SE PUBLIQUE 
EN EL PERIÓDICO OFICIAL, PUES BUENO, PUEDE AHÍ GENERAR. ADEMÁS QUE 
BUENO, PUES TAMBIÉN ES DE ORGULLO ¿NO? POR EJEMPLO LES DIGO, EN 
ESTA DESIGNACIÓN QUE PRESENTA EL SECRETARIO, ÚNICAMENTE UNA 
MUJER, ÚNICAMENTE UNA MUJER Y ESO ES MUY BUENO. ESTAMOS VIENDO 
YA COMO ENLACE HACIA LOS DEMÁS Y ES DEL SPEN Y EL GRUESO ES DEL 
SPEN. ENTONCES PUES BUENO, VALDRÍA LA PENA AHÍ GENERARSE, PARA 
TAMBIÉN CONOCIMIENTO DE LOS ALCALDES QUE PRESIDIRÁN CADA UNA DE 
LAS JUNTAS Y TENDRÁN AHÍ PUES BUENO, ALGUNOS ELEMENTOS DE 
CONOCIMIENTO, CUANDO LLEGUEN A PRESENTARSE. PORQUE BUENO, TÚ 
CONOCES MUY BIEN LICENCIADO GONZALO EL PROCEDIMIENTO, HAY QUE 
LLEGAR A PRESENTARSE, A EMPEZAR A ABRIR PUERTAS PARA GENERAR 
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ESTE SENTIDO. CONSIDERO QUE NO DAÑA NI LASTIMA LA DIGNIDAD, NI LA 
INTEGRIDAD DEL PERSONAL. SIN EMBARGO, VAYAMOS A UNA VOTACIÓN. 
CONSIDERO QUE NO ES PUNTO DE DEBATE A MI PARECER. SERÍA CUANTO. 
GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “ESTÁ SOLICITANDO EL USO DE LA PALABRA EL LICENCIADO 
ERNESTO GUERRA Y UNA MOCIÓN POR PARTE DE LA CONSEJERA ISABEL 
GUADARRAMA”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, 
EN USO DE LA PALABRA: “PERDÓN, PERDÓN QUE INTERRUMPA”. EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL MORELOS, EN USO DE 
LA PALABRA: “SERÍA MOCIÓN CONSEJERA PRESIDENTA, SERÍA PREGUNTA AL 
CONSEJERO PÉREZ, SI ME LA ACEPTA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “OK. ENTONCES PERMÍTAME, 
PERMÍTAME TANTITO, AHORITA LE CEDO EL USO DE LA PALABRA. 
SECRETARIO SÍ ADELANTE”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO 
EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. 
ERA CON LA INTENCIÓN DE ACLARARLE AL LICENCIADO GUERRA SI ERA 
PARTICIPACIÓN. YA SE HABÍAN DADO POR AGOTADAS Y PRESENTADA EN LA 
CUARTA. SIN EMBARGO ES MOCIÓN. ENTONCES EN LAS MOCIONES DOS 
PENDIENTES: PRIMER TÉRMINO LA CONSEJERA GUADARRAMA Y EN 
SEGUNDO TÉRMINO EL MAESTRO GUERRA MOCIONES, CON RELACIÓN A LA 
PARTICIPACIÓN DEL CONSEJERO ESTATAL, EL LICENCIADO ENRIQUE PÉREZ. 
ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN 
USO DE LA PALABRA: “DE ACUERDO. CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA 
ADELANTE POR FAVOR”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL MTRA. ISABEL 
GUADARRAMA BUSTAMANTE EN USO DE LA PALABRA: “BUENO, PRIMERO 
ESPERO QUE ME HAYA ACEPTADO LA MOCIÓN EL CONSEJERO ENRIQUE 
PÉREZ, LO CUAL AGRADEZCO EN ESTE MOMENTO. YO TENGO QUE 
MANIFESTARME DE LA SIGUIENTE MANERA: EN EL MOMENTO EN QUE SE ESTÁ 
PONIENDO A CONSIDERACIÓN DE ESTE CONSEJO ESTATAL ELECTORAL, EL 
NOMBRE DE LAS… DE LA O LOS FUNCIONARIOS QUE EN TODO CASO SERÁN 
REPRESENTANTES DE ESTE INSTITUTO Y EN EL MOMENTO EN QUE 
OBVIAMENTE EL MISMO CONSEJO Y EN MUY PARTICULAR LOS CONSEJEROS 
VOTEMOS, Y DESDE ESE MOMENTO ESTAMOS POR SUPUESTO AVALANDO NO 
SÓLO LA CAPACIDAD PROFESIONAL, SINO LA… EL SOPORTE DE 
CONOCIMIENTOS QUE TRAEN Y POR ESO ESTÁN CON NOSOTROS EN ESTE 
INSTITUTO, PORQUE SON LOS MEJORES EN ESTE… EN ESTA ÁREA Y 
ESTAMOS… NO ES QUE DESDEÑEMOS OTROS… OTRAS PERSONAS, OTROS 
COMPAÑEROS, POR SUPUESTO QUE ESTAMOS Y PERDÓN POR LA EXPRESIÓN 
TAN COLOQUIAL, PERO ESTAMOS AVENTANDO A LO MEJOR DE LO MEJOR QUE 
TENEMOS EN ESTE INSTITUTO, PARA PODER GENERAR EN TODO CASO UNA 
ACTIVIDAD TAN PREPONDERANTE EN CADA UNO DE LOS MUNICIPIOS. BAJO 
ESA PERSPECTIVA, POR SUPUESTO ES QUE… ENTIENDO LA SUGERENCIA 
QUE SE PRESENTA, PERO TODOS, ABSOLUTAMENTE TODOS DE ALGUNA 
MANERA CONOCEN QUIENES HAN VIVIDO POR MUCHOS AÑOS EN ESTE 
ESTADO, CONOCEN LA TRAYECTORIA DE MUCHOS DE NUESTROS 
COMPAÑEROS Y QUE MÁS QUE ESTE CONSEJO DÉ EL AVAL CON SU VOTO POR 
SUPUESTO, EN EL SENTIDO DE QUE INSISTO, ESTAMOS PROPONIENDO AL 
MEJOR PERSONAL QUE TENEMOS PARA UNA ENCOMIENDA COMO LA QUE SE 
ESTÁ PRESENTANDO. ES CUANTO Y AGRADEZCO POR SUPUESTO LA 
ACEPTACIÓN DE LA MOCIÓN”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA ISABEL 
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GUADARRAMA. ¿QUIERE RESPONDER CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ?”. EL 
CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ EN 
USO DE LA PALABRA: “OK. ESTOY DE ACUERDO CON ELLA POR SUPUESTO”. 
LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “¿CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, ACEPTA LA MOCIÓN POR PARTE 
DEL MAESTRO GUERRA?”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL LIC. JOSÉ 
ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ EN USO DE LA PALABRA: “CON GUSTO”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “BIEN, ADELANTE MAESTRO GUERRA”. EL REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL MORELOS, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS 
CONSEJERA PRESIDENTA Y GRACIAS CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ POR 
ACEPTARLA LA PREGUNTA. SÓLO PARA CONOCER SU OPINIÓN. ME PARECE 
QUE INICIE DICIENDO YO JUSTAMENTE QUE EN EL ACUERDO SEÑALABA QUE 
ERAN LOS MEJORES PERFILES Y QUE PARA EFECTO DE ROBUSTECER, ME 
PARECÍA IMPORTANTE NADA MÁS PONER LAS SÍNTESIS CURRICULAR. ¿LE 
PARECE A USTED QUE ESO ES FALTARLE EL RESPETO A LAS PERSONAS? ¿LE 
PARECE QUE ESO DEMERITA EN ALGUNA MANERA SU CAPACIDAD? SI ESTO 
ES ASÍ EVIDENTEMENTE RETIRARÍA YO LA PROPUESTA. ME PARECE QUE ES 
PARA ROBUSTECER Y EN NADA OBSTACULIZA EL TEMA DE TRANSPARENCIA, 
SEÑALAR LA SÍNTESIS CURRICULAR, AUNQUE SEA DESIGNACIÓN. EN 
CUALQUIER ÓRGANO COLEGIADO SE HACE DE ESTA MANERA. PERO LE 
PREGUNTO SU OPINIÓN. GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “¿QUIERE RESPONDER A LA 
PREGUNTA CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ”. EL CONSEJERO ESTATAL 
ELECTORAL LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ EN USO DE LA PALABRA: 
“SÍ, POR SUPUESTO, DADO QUE ES DIRECTA. GRACIAS PRESIDENTA. ME 
MANIFESTÉ MAESTRO GUERRA EN ESTE SENTIDO, QUE BUENO QUE NO 
DESDEÑA NI LÁSTIMA, AL CONTRARIO FORTALECE, DESDE MI PUNTO DE 
VISTA, DADO QUE 33 ALCALDES PUES BUENO, VAN A PRESIDIR ESTOS 
CONSEJOS MUNICIPALES, POR MANDATO DE LA LEY ORGÁNICA MUNICIPAL. 
ESO ME ENCANTA DECIRLO, PORQUE SOMOS NO DE AHORA, DE MUCHO 
TIEMPO ATRÁS, EN ESTAS CUESTIONES DE PARTICIPACIÓN, PORQUE ES UNA 
PARTE DE PARTICIPACIÓN CIUDADANA, PUES BUENO, PUNTA DE LANZA ¿NO? 
DESDE BUENO, TIEMPOS MUY ATRÁS, SE HA GENERADO ESTA 
PARTICIPACIÓN, EN LA CUAL PUES BUENO, SE DABA TAMBIÉN MEDIANTE 
USOS Y COSTUMBRES, QUE TIENE QUE VER ESA CUESTIÓN DE RESPETO A 
LOS PUEBLOS Y COMUNIDADES INDÍGENAS. Y LES DIGO QUE ESTO YA SE HA 
EMPEZADO, EN DICIEMBRE, OJALÁ POR AHÍ SE PUEDA DAR UN REPORTE, YA 
TUVIMOS VARIAS SELECCIONES DE AYUDANTES MUNICIPALES, COMO EL 
CASO DE TEMIXCO Y OTROS MUNICIPIOS, EN ESPECIAL EL DÍA 12. Y BAJO ESTA 
CIRCUNSTANCIA MI RESPUESTA ES CLARA, YA LO HABÍA MENCIONADO, ES 
PARA ROBUSTECER Y QUE SE TENGA AHÍ MAYOR INFORMACIÓN POR PARTE 
NO SÓLO DE NOSOTROS, SINO TAMBIÉN DE LOS CABILDOS QUE ESTARÁN AHÍ 
CONFORMANDO AL FINAL DE CUENTAS SUS CONSEJOS MUNICIPALES. CREO 
QUE NO ES PARA UN DEBATE, ES UNA OBSERVACIÓN, QUE IREMOS, COMO 
BIEN PIDIÓ EL CONSEJERO ARIAS, A LA VOTACIÓN Y CONSIDERO QUE NO ES 
ÁLGIDO PUES EL PUNTO. SERÍA CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “CONSEJERA PRESIDENTA, 
HAY UNA INTENCIÓN DE PARTICIPAR. SE SUGIERE RESPETUOSAMENTE UNA 
POSIBLE QUINTA RONDA O SE TOMARÍA COMO MOCIÓN LA INTENCIÓN DEL 
REPRESENTANTE, EL LICENCIADO ARMANDO HERNÁNDEZ”. LA CONSEJERA 
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PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ES UNA 
MOCIÓN. ¿CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, ACEPTA UNA MOCIÓN POR PARTE 
DEL LICENCIADO HERNÁNDEZ DEL FABBRO? ADELANTE LICENCIADO POR 
FAVOR”. EL REPRESENTANTE DE MORENA, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS 
CONSEJERA PRESIDENTA. SÍ CONSEJERO PÉREZ, ÚNICAMENTE PUES UNA 
MOCIÓN DE ACLARACIÓN Y A SU VEZ PROPUESTA, PARA EFECTO DE TENER 
UNA POSICIÓN INTERMEDIA Y QUE SE PUEDA CUMPLIR CON LA MÁXIMA 
PUBLICIDAD Y TRANSPARENCIA, TAMBIÉN SALVAGUARDANDO LA 
PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES DE LOS COMPAÑEROS, QUE SIN DUDA 
ALGUNA SON GENTE MUY CALIFICADA. DAMOS TESTIMONIO DESDE ESTA 
REPRESENTACIÓN, DE QUE SON GENTE CON AMPLIA EXPERIENCIA PROBADA 
Y QUE CONFIAMOS EN QUE CUMPLIRÁN CABALMENTE CON SU ENCOMIENDA. 
PROPONDRÍA QUE SI BIEN NO SE PUBLICARA, NO SE PUBLICARA COMO ANEXO 
AL ACUERDO, PERO QUE SÍ SE VINCULARA DENTRO DEL ACUERDO, A LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA, PARA QUE INFORMARA Y DIERA CUENTA A LAS 
AUTORIDADES MUNICIPALES, DEL EXTRACTO CURRICULAR, 
SALVAGUARDANDO POR SUPUESTO LOS DATOS PERSONALES Y CONTANDO 
CON LA AUTORIZACIÓN RESPECTIVA DE LOS FUNCIONARIOS DESIGNADOS. 
SERÍA CUANTO PRESIDENTA. GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
LICENCIADO HERNÁNDEZ DEL FABBRO. ¿CONSEJERO QUIERE CONTESTAR?”. 
EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ 
EN USO DE LA PALABRA: “SÍ, POR SUPUESTO Y ME ENCANTA, COMO DIGO EN 
MUCHAS COMISIONES, ASÍ CONSTRUIMOS. MI QUERIDO AMIGO HERNÁNDEZ 
DE FABBRO, QUÉ GUSTO SALUDARTE. BENDICIONES. ESTAREMOS AHÍ EN 
CONTACTO. MUY BIEN MIRA, SÍ Y ME ENCANTA LA CUESTIÓN DE LA 
PROTECCIÓN DE DATOS, PERO EN ESTE CASO NO HABRÍA TAL 
CIRCUNSTANCIA O BAJO NINGUNA POSICIONAMIENTO. LA SÍNTESIS 
CURRICULAR ESTÁN PUBLICADAS EN LA PÁGINA INTERNET Y ESTÁN 
SALVAGUARDADAS, SE LOS DIGO TOTALMENTE, SALVAGUARDADAS SUS 
DATOS PERSONALES. ENTONCES SERÍA TOMAR ESA PARTECITA, EN UN 
COPY-PASTE DE LA PÁGINA, PARA PUES ÚNICAMENTE PLASMARLO EN EL 
ACUERDO. ENTONCES A MÍ PARECER NO HABRÍA CUESTIÓN RESPECTO A LA… 
A LO QUE FUESE DATOS PERSONALES. SIN EMBARGO, AGRADEZCO ESE 
PUNTO, POR SI HUBIESE ALGO SEÑOR SECRETARIO CUIDADO. CONOCEMOS 
BIEN QUÉ DATOS PERSONALES NO DEBEN DE IR Y YO ME… YO IRÍA EN ESE 
SENTIDO. Y AGRADECER COMO SIEMPRE AL LICENCIADO DEL FABBRO. 
ADELANTE. GRACIAS”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO 
EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “MOCIÓN POR PARTE DE LA 
REPRESENTANTE, LA LICENCIADA MARÍA DEL ROCÍO CARRILLO CONSEJERA 
PRESIDENTA. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS SECRETARIO. CONSEJERO 
PÉREZ ACEPTA UNA MOCIÓN POR PARTE DE LA CONSEJERA CARRILLO. 
ADELANTE LICENCIADA CARRILLO”. LA REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS. YA ME 
HIZO USTED CONSEJERA. SI ESTA INFORMACIÓN SEÑOR CONSEJERO, EXISTE 
EN LA PÁGINA, PUES QUE EL REPRESENTANTE QUE ESTÁ SOLICITANDO SE 
ANEXE, PUES VAYA A LA PÁGINA Y LA CONSULTE. NOSOTROS, LOS QUE TODA 
NUESTRA VIDA HEMOS ESTADO EN MORELOS, CONOCEMOS AL PERSONAL 
DEL CONSEJO, PUES NO TENEMOS LA MENOR DUDA DE LA CAPACIDAD. LOS 
REPRESENTANTES QUE DESCONOCEN EL NÚMERO DE MUNICIPIOS QUE 
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TIENE MORELOS, PUES BUENO, QUE LO CONSULTEN EN LA PÁGINA ¿NO? 
SERÍA CUANTO. GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS LICENCIADA 
CARRILLO. ¿CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ QUIERE CONTESTAR?”. EL 
CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ EN 
USO DE LA PALABRA: “BUENO, PUES POR ESO DIGO QUE CONSTRUIMOS. 
TAMBIÉN ESA ES UNA OPCIÓN. SIN EMBARGO, BUENO, YO YA TOMÉ LA IDEA 
DE QUE SE PLASME EN EL ACUERDO. PERO SÍ, TAMBIÉN ES UN BUEN PUNTO 
LICENCIADA CARRILLO. EN VERDAD QUE PODRÍA SER BAJO ESA TESITURA. 
SIN EMBARGO, CREO QUE PODEMOS IR A LA VOTACIÓN. GRACIAS”. LIC. JESÚS 
HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: 
“INFORMO  CONSEJERA PRESIDENTA, QUE SEA POR CONCLUIDAS LAS 
CUATRO RONDAS, ASIMISMO LAS MOCIONES SE DAN POR PRESENTADAS Y 
CONTESTADAS, TAMBIÉN COMENTO QUE SE INTEGRÓ A LAS ACTIVIDADES DE 
ESTE PLENO, EL LICENCIADO FERNANDO GUADARRAMA, REPRESENTANTE 
DEL PARTIDO MOVIMIENTO CIUDADANO. ES CUANTO CONSEJERA 
PRESIDENTA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN 
USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. DADO… DADA LA 
POLÉMICA GENERADA EN ESTE ACUERDO, QUISIERA SOMETER A LA 
CONSIDERACIÓN DE LAS CONSEJERAS Y LOS CONSEJEROS, LA INCLUSIÓN DE 
LA OBSERVACIÓN HECHA POR EL MAESTRO GUERRA, LA CUAL EL CONSEJERO 
ENRIQUE PÉREZ HIZO PROPIA. SÍ SECRETARIO”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO 
RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS 
CONSEJERA PRESIDENTA, SE SUGIERE RESPETUOSAMENTE QUE SE VAYA A 
LA VOTACIÓN  DEL ACUERDO QUE SE ESTÁ ANALIZANDO, EN DOS TÉRMINOS: 
PRIMERAMENTE EN LO GENERAL Y POSTERIOR EN LO PARTICULAR. EN LO 
GENERAL EN EL CONTENIDO TOTAL DEL ACUERDO Y EN LO PARTICULAR EN 
LA PROPUESTA QUE HIZO PROPIA EL CONSEJERO PÉREZ. ES CUANTO 
CONSEJERA PRESIDENTA. COMENTO QUE EL LICENCIADO HERNÁNDEZ HACE 
MOCIÓN. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “SÍ SECRETARIO, YO IBA EN ESE SENTIDO. 
MUY AMABLE POR SU ACLARACIÓN. LICENCIADO HERNÁNDEZ”. EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO MORENA EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS. 
GRACIAS PRESIDENTA, ÚNICAMENTE EN ESE SENTIDO, QUE SE TOMARA EN 
CONSIDERACIÓN LA TERCERA PROPUESTA QUE HIZO EL DE LA VOZ COMO 
INTEGRANTE DE ESTE CONSEJO ESTATAL ELECTORAL. SERÍA CUANTO”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “SÍ, MUCHAS GRACIAS LICENCIADO. SIN EMBARGO, NINGÚN 
CONSEJERO LA HIZO PROPIA, ENTONCES NO LA PUEDO SOMETER, SOMETER 
A VOTACIÓN. SIGUIENDO, SIGUIENDO LAS INSTRUCCIONES HECHAS POR 
PARTE DEL SECRETARIO EJECUTIVO, CONSEJERAS Y CONSEJEROS, SOMETO 
A SU APROBACIÓN EL PROYECTO, EL PROYECTO DE ACUERDO ASENTADO EN 
EL NUMERAL 2 DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, EN LO GENERAL, INCLUYENDO 
LAS OBSERVACIONES EN LO GENERAL, HECHAS POR PARTE DEL CONSEJERO 
ENRIQUE PÉREZ Y LAS DE LA VOZ. LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA 
SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO POR FAVOR”. LIC. JESÚS 
HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: 
“LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA, QUE EL ACUERDO 
IMPEPAC/CEE/001/2022, QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL 
CONSEJO ESTA ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y QUE EMANA DE LA 
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COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS 
POLÍTICOS, POR EL QUE SE PROPONE LA DESIGNACIÓN DE PERSONAL DE 
ESTE INSTITUTO, QUE FUNGIRÁN COMO REPRESENTANTES ANTE LAS 
JUNTAS MUNICIPALES ELECTORALES, ASÍ COMO LA PROPUESTA DE 
ASIGNACIÓN DE LOS MUNICIPIOS QUE CORRESPONDE A CADA FUNCIONARIO, 
EN LO GENERAL ES APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES, 
SIENDO LAS 10 HORAS CON 11 MINUTOS, DEL DÍA 5 DE ENERO DE 2022, CON 
LAS OBSERVACIONES REALIZADAS POR USTED CONSEJERA PRESIDENTA Y 
POR EL CONSEJERO ESTATAL, EL LICENCIADO  ENRIQUE PÉREZ. ES CUANTO 
PRESIDENTA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN 
USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. CONSEJERAS Y 
CONSEJEROS, SOMETO A SU APROBACIÓN LA INCLUSIÓN DE LAS RESEÑAS 
CURRICULARES DE LOS FUNCIONARIOS QUE ES UNA PROPUESTA HECHA POR 
PARTE DEL MAESTRO GUERRA, QUE EL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ HIZO 
PROPIA. LOS QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO 
LEVANTANDO LA MANO POR FAVOR”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, 
SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA 
PRESIDENTA, QUE EL ACUERDO IMPEPAC/CEE/001/2022, QUE PRESENTA LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO 
MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y 
QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE ORGANIZACIÓN Y 
PARTIDOS POLÍTICOS, POR EL QUE SE PROPONE LA DESIGNACIÓN DEL 
PERSONAL DE ESTE INSTITUTO QUE FUNGIRÁN COMO REPRESENTANTES 
ANTE LAS JUNTAS MUNICIPALES ELECTORALES, ASÍ COMO LA PROPUESTA 
DE ASIGNACIÓN DE LOS MUNICIPIOS QUE CORRESPONDE A CADA 
FUNCIONARIO, EN LO PARTICULAR NO ES APROBADO POR MAYORÍA, SIENDO 
LAS 10 HORAS CON 12 MINUTOS DEL DÍA 5 DE ENERO DE 2022, CON VOTO A 
FAVOR ÚNICAMENTE DEL CONSEJERO ESTATAL, EL LICENCIADO ENRIQUE 
PÉREZ. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. POR FAVOR 
CONTINUAMOS CON EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA”. - - - - - - - - - - 
LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA 
PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. PREVIO PERMÍTAME 
SOLICITAR DE MANERA ATENTA Y RESPETUOSA A LAS CONSEJERAS Y LOS 
CONSEJEROS, TENGAN A BIEN APROBAR UN PROCESO DE 15 MINUTOS, A 
EFECTO DE QUE TANTO LOS CONSEJEROS, CONSEJERAS Y LOS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS, SE PUEDAN IMPONER DEL CONTENIDO 
DEL ACUERDO CONSIDERADO EN EL PUNTO TERCERO Y LA TARJETA 
INFORMATIVA CONSIDERADA EN EL PUNTO CUARTO, TODA VEZ QUE LOS 
MISMOS FUERON CIRCULADOS CON POCO TIEMPO DE ANTICIPACIÓN. ES 
CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “DE ACUERDO SECRETARIO EJECUTIVO. Y SÍ EXPLICAR QUE 
ESTAMOS AHORITA YA TRANSITANDO AL NUEVO HORARIO, AL HORARIO QUE 
ES NO ELECTORAL, QUE CORRESPONDE A LAS 9 DE LA MAÑANA HASTA LAS 5 
DE LA TARDE, RAZÓN POR LA CUAL ESTOS PROYECTOS SE CIRCULARON A 
PARTIR DE HOY A LAS 9 DE LA MAÑANA. ESTOY DE ACUERDO CON UN RECESO 
DE HASTA 15 MINUTOS. CONSEJERAS Y CONSEJEROS, LO SOMETO A SU 
APROBACIÓN. LOS QUE ESTÉN DE ACUERDO EN IR A UN RECESO DE HASTA 
15 MINUTOS, FAVOR DE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO POR FAVOR”. 
LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA 
PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA, QUE EL RECESO ES  
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APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES, SIENDO LAS 10 HORAS 
CON 14 MINUTOS DEL DÍA 5 DE ENERO 2022. COMENTANDO QUE EN LA 
VOCACIÓN NO ESTUVO PRESENTE LA CONSEJERA MARTÍNEZ, POR TAL 
MOTIVO ES POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES. ES CUANTO”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. ENTONCES NOS RETIRAMOS 
SIENDO LAS 10 HORAS CON 14 MINUTOS, DECLARAMOS UN RECESO HASTA 
LAS 10 HORAS CON 30 MINUTOS. AHORITA REGRESAMOS”. - - - - - - - - - - - - - - -  
LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “GRACIAS SECRETARIO. PUES DE VUELTA, SIENDO LAS 10:32 DE 
ESTE MIÉRCOLES 5 DE ENERO, REINICIAMOS NUESTRA SESIÓN 
EXTRAORDINARIA. POR FAVOR SECRETARIO, CONTINÚE CON EL SIGUIENTE 
PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -  
LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA 
PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. ATENDIENDO EL HECHO DE 
QUE YA SE DIO UN TIEMPO, A EFECTO DE QUE SE IMPONGAN LOS 
INTEGRANTES DE ESTE PLENO, DE LOS DOCUMENTOS QUE CONCIERNEN AL 
PUNTO TERCERO Y CUARTO, SE SOLICITA LA DISPENSA A LA LECTURA DE LOS 
PUNTOS DE REFERENCIA CONSEJERA PRESIDENTA. ES CUANTO”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS SECRETARIO. CONSEJERAS Y CONSEJEROS, 
SOMETO A SU APROBACIÓN LA DISPENSA DE LA LECTURA DE LOS PUNTOS 
ASENTADOS EN LOS NUMERALES 3 Y 4 DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA. LOS 
QUE ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVASE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA 
MANO POR FAVOR”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO 
EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA, 
QUE LA DISPENSA A LA LECTURA ES APROBADA POR UNANIMIDAD DE LOS 
PRESENTES. PROCEDO A HACER PRONUNCIAMIENTO CON RELACIÓN AL 
PUNTO TERCERO DEL ORDEN DEL DÍA. PROYECTO DE ACUERDO 
IMPEPAC/CEE/002/2022, QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL 
CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y QUE EMANA DE LA 
COMISIÓN EJECUTIVA TEMPORAL DE ASUNTOS INDÍGENAS, MEDIANTE EL 
CUAL SE APRUEBA LA INTEGRACIÓN Y UBICACIÓN DE LAS MESAS DE 
CONSULTA PARA LA CONSULTA PREVIA, LIBRE E INFORMADA A LOS 
PUEBLOS Y COMUNIDADES ORIGINARIAS DEL ESTADO DE MORELOS, SOBRE 
LA IDONEIDAD DE LAS ACCIONES AFIRMATIVAS EN MATERIA DE 
CANDIDATURAS INDÍGENAS, PARA EL PROCESO ELECTORAL LOCAL 2020-
2021, ORDENADAS EN LAS SENTENCIAS SCM-JDC-403/2018, SCM-JDC-
088/2020. PRIMERO.- ESTE CONSEJO ESTATAL ELECTORAL, ES COMPETENTE 
PARA EMITIR EL PRESENTE ACUERDO, DE CONFORMIDAD CON LO RAZONADO 
EN EL MISMO. SEGUNDO.- SE APRUEBA LA INTEGRACIÓN Y UBICACIÓN DE LAS 
MESAS RECEPTORAS DE OPINIÓN PARA LA CONSULTA PREVIA, LIBRE E 
INFORMADA A LOS PUEBLOS Y COMUNIDADES ORIGINARIAS DEL ESTADO DE 
MORELOS, SOBRE LA IDONEIDAD DE LAS ACCIONES AFIRMATIVAS EN 
MATERIA DE CANDIDATURAS INDÍGENAS PARA EL PROCESO ELECTORAL 
LOCAL 2020-2021, ORDENADAS EN LA SENTENCIA SCM-JDC-403/2018 Y SCM-
JDC-088/2020, EN TÉRMINOS DEL ANEXO ÚNICO QUE CORRE AGREGADO AL 
PRESENTE ACUERDO Y QUE FORMA PARTE INTEGRAL DEL MISMO. TERCERO.- 
PUBLÍQUESE EL PRESENTE ACUERDO EN LA PÁGINA DE INTERNET DEL 
INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN 
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CIUDADANA. ES CUANTO CONSEJERA PRESIDENTA”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS 
GRACIAS SECRETARIO. SI ALGUIEN TUVIERA ALGÚN COMENTARIO CON 
RESPECTO A ESTE PROYECTO DE ACUERDO, ABRIMOS UNA PRIMERA RONDA 
DE PARTICIPACIONES”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO 
EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “EN PRIMERA RONDA CONSEJERA 
PRESIDENTA, DOS PARTICIPACIONES: LA CONSEJERA ESTATAL, LA MAESTRA 
ISABEL GUADARRAMA Y EL CONSEJERO ESTATAL, EL LICENCIADO ENRIQUE 
PÉREZ. ES CUANTO PRIMERA RONDA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERA 
ISABEL GUADARRAMA POR FAVOR”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL 
MTRA. ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS 
GRACIAS PRESIDENTA. AHORA SÍ EN EL PUNTO QUE CORRESPONDE, 
SUGERIR RESPETUOSAMENTE, PRIMERO QUE PUEDA AGREGARSE UN 
ANTECEDENTE EN EL PRESENTE PROYECTO, RESPECTO DE LA SESIÓN QUE 
FUE CELEBRADA EL DÍA DE AYER 4 DE ENERO DEL 2022, EN PUNTO DE LAS 14 
HORAS, DE COMISIÓN TEMPORAL DE ASUNTOS INDÍGENAS. ES IMPORTANTE 
TENER ESTE ANTECEDENTE, EN VIRTUD DE QUE EN ESA SESIÓN FUE 
APROBADO EL PROYECTO QUE EL DÍA DE HOY SE NOS PRESENTA. ASIMISMO, 
POR SUPUESTO PUES GENERAR EL RECONOCIMIENTO RESPECTIVO POR LA 
LABOR QUE SE HA REALIZADO, PUESTO QUE EN LOS ANEXOS QUE 
ACOMPAÑAN AL PRESENTE PROYECTO, PUES YA VIENEN INTEGRADAS LAS 
MESAS RECEPTORAS Y ADEMÁS YA CON LA UBICACIÓN PRECISA. SÓLO QUE 
AQUÍ ES DONDE VIENE MI PARTICIPACIÓN, OBSERVO QUE DE ESTE, DE ESTE 
ANEXO, DENTRO DE LA INFORMACIÓN QUE SE ESTÁ PONIENDO A 
CONSIDERACIÓN, SE NOS PONEN A LA VISTA NÚMEROS TELEFÓNICOS DE 
QUIENES INTEGRAN DE MANERA… ESTAS MESAS Y ATENDIENDO LA LEY DE 
PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES, EN POSESIÓN DE SUJETOS 
OBLIGADOS DEL ESTADO DE MORELOS, PUES SI NO TENEMOS LA 
AUTORIZACIÓN DE ESTAS CIUDADANAS Y CIUDADANOS, ESTE INSTITUTO NO 
PODRÍA DIFUNDIR ESTA INFORMACIÓN, ATENDIENDO A QUE SON DATOS 
PERSONALES. BAJO ESA PERSPECTIVA, YO SUGERIRÍA QUE O PREGUNTARÍA 
EN TODO CASO AL SEÑOR SECRETARIO EJECUTIVO, SI ES QUE SE ME 
PERMITE, ME PUEDE AUXILIAR CON ESTA INFORMACIÓN, SI TENEMOS LA 
AUTORIZACIÓN POR ESCRITO, COMO LO MARCA LA NORMA, A EFECTO DE QUE 
SE PUEDA EN TODO CASO DIFUNDIR ESTA INFORMACIÓN, QUE INSISTO, PUES 
SON DATOS PERSONALES. DE ELLO OBVIAMENTE SEGUIRÉ CON MI 
INTERVENCIÓN. NO SÉ SI… AGRADECERÍA AL SEÑOR SECRETARIO PUDIERA 
HACERME UNA MOCIÓN PARA PODER RESPONDER Y ENTONCES 
DEPENDIENDO DE SU RESPUESTA PODER PRESENTAR MI SUGERENCIA. ES 
CUANTO PRESIDENTA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “¿ACEPTA LA MOCIÓN POR PARTE DEL 
SECRETARIO CONSEJERA?”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL MTRA. 
ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE EN USO DE LA PALABRA: “SÍ POR 
SUPUESTO. ES INEVITABLE GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE SECRETARIO”. 
LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA 
PALABRA: “GRACIAS, GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. SÍ, LE INFORMO 
CONSEJERA, MAESTRA ISABEL GUADARRAMA, QUE EFECTIVAMENTE, AL 
COMUNICARME CON EL ÁREA RESPECTIVA, SE ME COMENTA QUE NO SE 
CUENTA CON LA AUTORIZACIÓN POR ESCRITO, A EFECTOS DE QUE SE… 
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APAREZCAN LOS TELÉFONOS PUBLICADOS. ES CUANTO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS 
GRACIAS SECRETARIO. CONSEJERA ISABEL GUADARRAMA ADELANTE POR 
FAVOR”. LA CONSEJERA ESTATAL ELECTORAL MTRA. ISABEL GUADARRAMA 
BUSTAMANTE EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS. CONTESTO A LA MOCIÓN. 
AGRADEZCO POR SUPUESTO LA INTERVENCIÓN Y LA INFORMACIÓN QUE DA 
EL SEÑOR SECRETARIO EJECUTIVO. BAJO ESA CIRCUNSTANCIA, INSISTO, 
ATENDIENDO A LA LEY DE PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES, EN 
POSESIÓN DE SUJETOS OBLIGADOS, DE MANERA MUY PARTICULAR DEL 
ESTADO DE MORELOS, SUGERIRÍA AL ÁREA QUE ELIMINEN ESTA 
INFORMACIÓN, QUE NO DEBE ESTAR EN ESTE, EN ESTE ANEXO. Y SUGERIR 
RESPETUOSAMENTE, QUE EN FUTURAS OCASIONES SEAMOS MUCHO MÁS 
CUIDADOSOS, INCLUSO EN EL MOMENTO EN QUE ES CIRCULADA ESTA 
INFORMACIÓN A LOS INTEGRANTES DE ESTE PLENO. TENEMOS UNA 
RESPONSABILIDAD QUE ES LA DE CUMPLIR CON LA NORMATIVA, A ESO 
ESTAMOS CONSTREÑIDOS. AGRADEZCO A LA INSTANCIA. GRACIAS”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERAS ISABEL GUADARRAMA. 
CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ ADELANTE POR FAVOR”. EL CONSEJERO 
ESTATAL ELECTORAL LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ EN USO DE LA 
PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. BUENO, PUES CON GUSTO 
PRESENTANDO YA, LE PODRÍAMOS DAR UNA SIMILITUD AL ENCARTE. 
ANTERIORMENTE, ANTES DEL 2014, PRECISAMENTE LAS INTEGRACIONES LAS 
LLEVABA ESTE INSTITUTO Y GENERÁBAMOS EL ENCARTE. BAJO ESTA 
CIRCUNSTANCIA HOY SE PRESENTA LO QUE PARA MÍ ES EL ENCARTE Y QUE 
BUENO, LO TENEMOS CLARO EN NUESTROS LINEAMIENTOS Y CRONOGRAMA. 
¿QUÉ SE PRESENTA? LA UBICACIÓN DE MESAS RECEPTORAS DE VOTO, LA 
INTEGRACIÓN DE LOS FUNCIONARIOS DE LAS MESAS RECEPTORAS DEL VOTO 
Y POR SUPUESTO LAS ASAMBLEAS, EN ESTAS ASAMBLEAS QUE SE LLEVARÁN 
A CABO TAMBIÉN EL PRÓXIMO DOMINGO 9 DE ENERO, EN ESTA INÉDITA E 
HISTÓRICA CONSULTA CIUDADANA INDÍGENA. BAJO ESTA TESITURA PUES 
BUENO, QUIERO DAR EN  VERDAD UN AGRADECIMIENTO A TODOS Y CADA 
UNO. TODO EL EQUIPO HA TRABAJADO, DESDE EL ÁREA DE INTENDENCIA, 
QUE EN EL APOYO DE SELLADO HASTA LA CONSEJERA PRESIDENTA, TODOS 
HEMOS GENERADO PARA LLEVAR A CABO ESTO DE LA MEJOR MANERA Y 
ESTAMOS MUY PRÓXIMOS, EN TIEMPO Y FORMA, TAMBIÉN DECIRLO, AUNQUE 
APRETADO POR EL DÍA 9, EN TIEMPO Y FORMA SE ESTÁN PRESENTANDO LOS 
DOCUMENTOS, SE ESTÁ LLEVANDO A CABO ESTA CONSULTA O EL ANDAMIAJE 
DE ESTA CONSULTA INDÍGENA, CON MESES, HOY YA MÁS DE UN AÑO DE 
PLANEACIÓN LA MISMA. BAJO ESTA TESITURA, VOY A HACER ALGUNAS 
OBSERVACIONES SENCILLAS, RESPECTO AL ACUERDO NUEVAMENTE  SEÑOR 
SECRETARIO, QUE SE PRESENTE, COMO LO HEMOS VENIDO PLATICANDO EN 
LAS REUNIONES, QUE SEA PUBLICADO EN EL PERIÓDICO OFICIAL “TIERRA Y 
LIBERTAD”, ATENDIENDO BUENO, PRIMERAMENTE EL PRINCIPIO DE MÁXIMA 
PUBLICIDAD Y POR SUPUESTO QUE LA CIUDADANÍA CONOZCA Y EL ÓRGANO 
OFICIAL ES EL PERIÓDICO OFICIAL. ASIMISMO, PONGO A CONSIDERACIÓN 
AGREGAR UN PUNTO DE ACUERDO, DONDE SE ORDENE NOTIFICAR DE LA 
PRESENTE TERMINACIÓN A LOS 33 AYUNTAMIENTOS DEL ESTADO ¿SÍ? AL 
IGUAL QUE A LOS CONCEJOS MUNICIPALES, EN EL CASO DE LOS MUNICIPIOS 
INDÍGENAS DE  COATETELCO, HUEYAPAN Y XOXOCOTLA, ES DECIR, A LOS 36. 
¿POR QUÉ? PORQUE RECORDEMOS QUE CON EL IDEFOMM GENERAMOS 
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TODA LA ESTRUCTURA VÍA LOS AYUNTAMIENTOS Y AYUDANTÍAS 
MUNICIPALES. ENTONCES HAY QUE NOTIFICARLES, DADO QUE NOS 
APOYARON EN LA INTEGRACIÓN DE LAS MESAS DE CONSULTA, ASIMISMO, EN 
LAS ASAMBLEAS, SINO  HUBIERA SIDO PUES PRÁCTICAMENTE IMPOSIBLE POR 
LAS CARENCIAS QUE TODOS CONOCEMOS. ASIMISMO, NOTIFICAR AL 
CONGRESO DEL ESTADO, AL PODER EJECUTIVO, A LOS PARTIDOS POLÍTICOS, 
DADO QUE ESTÁN VINCULADOS EN LA SENTENCIA 088, ASÍ COMO A LA JUNTA 
LOCAL EJECUTIVA DEL INE, CON LA INTENCIÓN A TODOS, QUE SE DÉ LA 
MAYOR DIFUSIÓN, QUE NOS APOYEN TODA ESTA ESTRUCTURA, 
AYUNTAMIENTOS, PARTIDOS POLÍTICOS, EL PROPIO INE, EL LEGISLATIVO Y EL 
CONGRESO DEL ESTADO, PARA QUE SE DIFUNDA LO MÁS AMPLIAMENTE 
POSIBLE. Y POR OTRA PARTE, RESPECTO AL ACUERDO, BUENO, PUES 
INSTRUIR AL SEÑOR SECRETARIO, REALIZAR LA DIFUSIÓN DE LA MISMA, POR 
TODOS LOS MEDIOS AL ALCANCE DEL INSTITUTO, COMO YA LO HEMOS 
VENIDO HACIENDO, PERO QUE QUEDE PLASMADO. MUY BIEN, AHORA 
RESPECTO DEL ANEXO, PUES BUENO, AYER TODAVÍA MUY NOCHE 
SEGUÍAMOS TODAS Y TODOS LOS INVOLUCRADOS TRABAJANDO EN LOS 
ÚLTIMOS PUNTOS DE OBSERVACIONES DE LA COMISIÓN DE ASUNTOS 
INDÍGENAS, EN ESPECIAL LA INTEGRACIÓN, COMO BIEN SE VIO AYER EN LA 
COMISIÓN Y HOY EN DÍA BUENO, PUES YA SE PRESENTA DICHA INTEGRACIÓN. 
LO ÚNICO QUE SUGIERO Y PONGO A CONSIDERACIÓN, DAR UN ÚLTIMO PUNTO 
DE… EN LA CONVOCATORIA, CON RELACIÓN A LOS ACUERDOS 613 Y 595, 
RESPECTO A LA MODALIDAD EN QUE LAS COMUNIDADES PARTICIPARÁN EN 
LA CONSULTA, CON LA FINALIDAD DE CORROBORAR LAS COMUNIDADES Y LAS 
MESAS RECEPTORAS. ¿POR QUÉ? PORQUE TODAVÍA HABÍA Y AYER LO 
COMENTABA EN COMISIÓN, COMUNIDADES QUE PASARON, QUE SOLICITARON 
MESA RECEPTORA Y MESA RECEPTORA QUE SOLICITARON ASAMBLEA. YA LA 
TENEMOS CUADRADO, YA NADA MÁS REVISAR AHÍ CUALQUIER PUNTO Y 
COMA. ¿SÍ? Y POR ÚLTIMO, EN LA PÁGINA 80 REFIERE LO SIGUIENTE, EL 
ANEXO: -EN LOS MUNICIPIOS QUE DETERMINARON REALIZAR LA CONSULTA 
MEDIANTE ASAMBLEAS-, Y CONTINÚA ¿NO? SE SUGIERE MODIFICAR 
MUNICIPIO POR LOCALIDAD, ¿SÍ? TODA VEZ QUE LAS MODALIDADES SON 
DETERMINADAS POR CADA UNA DE LAS LOCALIDADES, NO POR EL MUNICIPIO. 
ENTONCES NADA MÁS ES UNA CUESTIÓN TÉCNICA PARA QUE QUEDE MUY 
CLARO. Y AL FINALIZAR EN ESTA PARTE, SEÑALAR QUE EN LAS ASAMBLEAS 
LAS COMUNIDADES DETERMINARÁN LA MANERA EN QUE REALIZARÁN LA 
EMISIÓN DE SU OPINIÓN Y ENTRE PARÉNTESIS DE MANERA ENUNCIATIVA, 
MÁS NO LIMITATIVA, MANO ALZADA, PELOTÓN, PIZARRÓN, ETCÉTERA, PARA 
QUE BUENO, QUEDE AHÍ MUY, MUY CLARO. SERÍA LO ÚNICO QUE PONGO A 
CONSIDERACIÓN. SERÍA CUANTO. GRACIAS”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO 
RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “MOCIÓN POR PARTE 
DEL LICENCIADO POZAS CONSEJERA PRESIDENTA, HACIA LA PARTICIPACIÓN 
DEL CONSEJERO PÉREZ. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS SECRETARIO. 
¿CONSEJERO PÉREZ ACEPTA UNA MOCIÓN POR PARTE DEL LICENCIADO 
POZAS? ADELANTE LICENCIADO POR FAVOR”. EL REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO MOVIMIENTO ALTERNATIVA SOCIAL, EN USO DE LA PALABRA: 
“GRACIAS PRESIDENTA. BUENOS DÍAS NUEVAMENTE. GRACIAS CONSEJERO 
ENRIQUE POR ACEPTAR LA MOCIÓN. DOS CUESTIONES QUE VEO YO EN EL 
ANEXO: 1.- EN CUANTO A LAS MESAS RECEPTORAS DE OPINIÓN, HAY VARIOS 
ESPACIOS EN BLANCO. EN REALIDAD APARECEN EN AMARILLO PERO SON 
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ESPACIOS EN BLANCO EN CUERNAVACA, TOTOLAPAN, TLAYACAPAN, ESOS 
ESPACIOS VAN A SER CUBIERTOS NECESARIAMENTE Y ESPERO QUE SEAN 
CUBIERTOS PREVIO A LA PUBLICACIÓN. ESE SERÍA UNO; Y EL OTRO, OBSERVO 
QUE EN CUANTO A LAS ASAMBLEAS, PARA EL CASO DE COATETELCO Y 
XOXOCOTLA, EXISTEN DOS DIFERENTES INTEGRACIONES, ESTO ES ¿VA A 
HABER DOS ASAMBLEAS DIFERENTES? ¿EN QUÉ MOMENTO O CÓMO SE VAN 
A LLEVAR A CABO ESAS? ES CUANTO. GRACIAS CONSEJERO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: 
“GRACIAS LICENCIADO POZAS. CONSEJERO ENRIQUE QUIERE CONTESTAR?”. 
EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ 
EN USO DE LA PALABRA: “SÍ, GRACIAS. MUCHAS GRACIAS. Y EL LICENCIADO 
POZAS, EN VERDAD QUIERO RECONOCER, HA SIDO DE LOS 
REPRESENTANTES PUES MÁS ASIDUOS A ESTE PUNTO Y LO CUAL 
AGRADEZCO, Y RECONOZCO, JUNTO AL MAESTRO GUERRA, QUE SE FUE 
GENERANDO AHÍ UNAS IDEAS INTERESANTES, EN ESPECIAL PARA LOS 
MUNICIPIOS DE HUEYAPAN, XOXOCOTLA Y COATETELCO. EN ESTA OCASIÓN 
LICENCIADO POZAS COMENTARLE, ESTÁ VIENDO USTED Y LE PEDIRÍA AL 
SECRETO EJECUTIVO, QUE LE ENVÍE DE MANERA PERSONAL COMO UNA 
ATENCIÓN POR SUPUESTO, QUE HARÍA PARA CUALQUIER OTRO, ESTÁ VIENDO 
UNO PREVIO CON EL QUE SE CONVOCÓ Y SÍ SOMOS MUY HONESTOS Y EN 
AMARILLO PUSIMOS ESOS QUE FALTABAN, SIN EMBARGO, EN EL ÚLTIMO YA 
SE ENCUENTRAN INTEGRADOS TODAS Y TODOS. Y BAJO OTRA 
CIRCUNSTANCIA, LAS ASAMBLEAS, NO TODAS, SERÁN MEDIANTE EL MISMO, 
EL MISMO DÍA. ENTONCES PUES EL PRÓXIMO DOMINGO ESTAREMOS EN 
SESIÓN PLENARIA ATENDIENDO CUALQUIER CIRCUNSTANCIA. ESPERO 
HABER PODIDO SUMAR LICENCIADO POZAS. GRACIAS”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: 
“¿MAESTRO GUERRA SU PARTICIPACIÓN ES MOCIÓN O ES PARTICIPACIÓN 
PARA LA SEGUNDA RONDA?”. EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO 
SOCIAL MORELOS, EN USO DE LA PALABRA: “ES MOCIÓN CONSEJERA 
PRESIDENTA, SI ME ACEPTA EL CONSEJERO PÉREZ UNA PREGUNTA”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “¿ACEPTA CONSEJERO? OK ADELANTE MAESTRO GUERRA. SU 
MICRÓFONO POR FAVOR”. EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO 
SOCIAL MORELOS, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS. ¿AHÍ ME ESCUCHA 
CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ? HOLA, HOLA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “SÍ, ADELANTE, YA SE 
LE ESCUCHA”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL LIC. JOSÉ ENRIQUE 
PÉREZ RODRÍGUEZ EN USO DE LA PALABRA: “LE ESCUCHO”. EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL MORELOS, EN USO DE 
LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERA PRESIDENTA. CONSEJERO ENRIQUE 
PÉREZ, AYER EN LA COMISIÓN, PRIMERO AGRADECERLE LAS 
MODIFICACIONES. VEO IMPACTADAS LAS QUE SE DISCUTIERON AYER, LO 
CUAL AGRADEZCO MUCHO, PERO LO ÚNICO ES NO ADVIERTO EL TEMA ESTE 
JUSTAMENTE DE LO QUE PREGUNTABA EL REPRESENTANTE RICHARD, 
SOBRE EL ASTERISCO QUE HABÍAMOS SOLICITADO PARA PRECISAR 
JUSTAMENTE QUE EN EL ENCARTE SE IBAN A PONER ÉSTAS, LO QUE FALTA, 
LO QUE QUEDA PENDIENTE Y SE IBAN A LLENAR EN EL MOMENTO PROCESAL 
OPORTUNO. ENTONCES NADA MÁS PARA SABER SU OPINIÓN AL RESPECTO. 
GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ”. EL CONSEJERO 
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ESTATAL ELECTORAL LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ EN USO DE LA 
PALABRA: “SÍ, GRACIAS. ES QUE YA NO HUBO NECESIDAD MAESTRO GUERRA, 
PORQUE YA SE CUMPLIMENTARON. EN EL PRIMERO QUE SE ENVIÓ ANOCHE 
TODAVÍA FALTABAN ALGUNAS, CUANDO SE CONVOCÓ, O BUENO, NO SÉ, A LA 
HORA QUE HAYAN CONVOCADO, QUE CREO QUE FUE TIEMPO ANTES, PERO 
AYER QUE TERMINAMOS EN LA NOCHE Y ESCUCHÉ QUE SE CONVOCÓ EL DÍA 
DE HOY Y ESTOY TOTALMENTE DE ACUERDO, A LA 9 DE LA MAÑANA, YA 
VIENEN TODOS YA GENERADOS. LO ÚNICO QUE ESTOY DANDO ES UNA MAYOR 
FUERZA A UNO DE LOS PUNTOS QUE AYER GENERÁBAMOS Y QUE USTED 
DECÍA, QUE SEÑALAR EN LAS ASAMBLEAS, LAS COMUNIDADES 
DETERMINARÁN LA MANERA EN QUE REALIZARÁN LA EMISIÓN DE SU OPINIÓN, 
DESPUÉS DE LO QUE COMENTO DE LOCALIDAD, ES DECIR, MANO ALZADA, 
PELOTÓN Y PIZARRÓN. ES PARA DARLE AÚN MÁS FUERZA, ESPECIFICAR ¿NO? 
PERO RESPECTO AL ASTERISCO, A MI PARECER YA NO HUBO NECESIDAD 
PORQUE YA SE INTEGRARON. SERÍA CUANTO. INTENTANDO HABER 
CONTESTADO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, 
EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ. 
ABRIMOS UNA SEGUNDA RONDA DE PARTICIPACIONES”. LIC. JESÚS HOMERO 
MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “EN 
SEGUNDA RONDA CONSEJERA PRESIDENTA UNA PARTICIPACIÓN, DOS 
PARTICIPACIONES: CONSEJERO ALVARADO Y EL LICENCIADO GONZALO 
GUTIÉRREZ. ES CUANTO. SEGUNDA RONDA”. EL REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL MORELOS, EN USO DE LA PALABRA: “YO 
SECRETARIO TAMBIÉN POR FAVOR”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, 
SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “CON GUSTO, TRES 
PARTICIPACIONES: CONSEJERO ALVARADO, CONSEJERO… PERDÓN, 
LICENCIADO GONZALO Y EL MAESTRO ERNESTO GUERRA. ES CUANTO”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “GRACIAS SECRETARIO. CONSEJERO PEDRO ALVARADO ADELANTE 
POR FAVOR”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, MTRO. PEDRO GREGORIO 
ALVARADO RAMOS, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA 
PRESIDENTA. CON SU PERMISO, NUEVAMENTE MUY BUENOS DÍAS A TODOS 
LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS, COMPAÑERAS CONSEJERAS, 
COMPAÑEROS CONSEJEROS. MIREN, SUMARME A LAS MANIFESTACIONES DE 
LA MAESTRA ISABEL GUADARRAMA, EN CUANTO A QUITAR LOS NÚMEROS 
TELEFÓNICOS DE LOS CIUDADANOS QUE FUNGIRÁN COMO PUES 
INTEGRANTES DE LAS MESAS RECEPTORAS DE OPINIÓN. ME PARECE QUE LAS 
CONSIDERACIONES PUES SON YA LAS HECHAS POR LA MAESTRA ISABEL Y 
VOY DE ACUERDO CON ELLAS. EN SEGUNDA INSTANCIA, AGRADECER, 
AGRADECER DE VERDAD AL ÁREA OPERATIVA, PESE A QUE ESTE ÓRGANO 
ELECTORAL CUENTA CON RECURSOS HUMANOS LIMITADOS, DE VERDAD 
AGRADECER TODO EL ESFUERZO, TODO EL TRABAJO QUE ESTÁN 
REALIZANDO, DADO QUE PUES LAS OBSERVACIONES HECHAS POR SU 
SERVIDOR, EN REUNIÓN DE SESIÓN DE COMISIÓN, LA MAYORÍA FUERON 
HECHAS. ES DECIR, HACER UN ANÁLISIS EXHAUSTIVO DE LAS DIRECCIONES, 
DOMICILIOS, NOMBRES DE LAS PERSONAS QUE FUNGIRÁN PUES COMO 
INTEGRANTES DE LAS MESAS RECEPTORAS DE OPINIÓN, ETCÉTERA. MÁS SIN 
EMBARGO, SOLICITARÍAN EN ARAS DEL PROFESIONALISMO, PUES UN 
ESFUERZO MÁS, EN EL SENTIDO DE HACER UNA ÚLTIMA REVISIÓN. TODAVÍA 
ADVIERTO, SON MÍNIMAS YA, ALGUNAS CUESTIONES DE PUNTOS, DE 
ACENTUACIÓN, DE NOMBRES PROPIOS, MAYÚSCULAS, MINÚSCULAS, PERO 
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EN ESE SENTIDO DE VERDAD AGRADECER, PORQUE TAMBIÉN HAY QUE 
DECIRLO, AUNQUE PARECEMOS DISCOS RAYADOS, ESTA ESCASEZ DE 
PERSONAL QUE TENEMOS PUES ES DEBIDO A LO QUE TODOS NOSOTROS YA 
SABEMOS Y ES LA FALTA DE SUFICIENCIA PRESUPUESTARIA. ENTONCES 
HACER ESTA REVISIÓN POR FAVOR, UNA VEZ MÁS DE MANERA EXHAUSTIVA, 
PARA PRESENTAR ESTE PRODUCTO PUES COMO LO DEBE DE SER, EMANADO 
DE ESTE ÓRGANO, CON PROFESIONALISMO. Y AL TIEMPO DE SER 
PROCEDENTE, NO ESCUCHÉ AL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, PERO ME 
PARECE QUE TAMBIÉN TENDRÍAMOS QUE REMITIR ESTE ACUERDO A LA SALA 
REGIONAL CIUDAD DE MÉXICO, EN CUMPLIMIENTO PRECISAMENTE A LAS 
SENTENCIAS YA MULTIMENCIONADAS. DE MI PARTE SERÍA CUANTO. MUCHAS 
GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO PEDRO ALVARADO. CEDO EL 
USO DE LA PALABRA AL LICENCIADO GUTIÉRREZ”. EL REPRESENTANTE DEL 
PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA EN USO DE LA PALABRA: 
“GRACIAS. BUENOS DÍAS NUEVAMENTE CONSEJERA PRESIDENTA. PUES DE 
NUESTRA PARTE QUEREMOS HACER UN RECONOCIMIENTO Y FELICITAR A LA 
COMISIÓN Y A TODO EL ÓRGANO ELECTORAL, POR EL ESFUERZO VERDAD, DE 
PODER LLEVAR A CABO ESTE EJERCICIO DEMOCRÁTICO IMPORTANTÍSIMO 
PARA, NO NADA MÁS PARA LAS COMUNIDADES INDÍGENAS, SINO PARA LA 
SOCIEDAD MORELENSE EN SU CONJUNTO. Y PUES BUENO, APELADO A MI 
FORMACIÓN Y A LA EXPERIENCIA QUE TENGO EN MATERIA ELECTORAL, NO 
PUEDO EVITAR PREOCUPARME POR EL ASPECTO OPERATIVO DE LA 
CONSULTA. Y EN ESTE SENTIDO, BUENO, HE DE RECONOCER QUE NO ASISTÍ 
A TODAS LAS REUNIONES DE LA COMISIÓN, PERO ME SALTA UNA DUDA QUE 
YO QUISIERA PREGUNTAR Y CREO QUE ES… NOS OCUPA A NOSOTROS COMO 
PARTIDOS POLÍTICOS QUE ESTAMOS VINCULADOS A ESTO, QUE SIENDO QUE 
ESTA CONSULTA EMANA ¿VERDAD? DE UNA SENTENCIA DE LA SALA Y ES UNA 
ORDEN QUE LE DA AL INSTITUTO MORELENSE DE REALIZARLA, ME PREOCUPA 
NO LO SÉ, PORQUE NO LO SÉ TAMBIÉN, SI LAS MESAS RECEPTORAS QUE VAN 
A ESTAR EN LA CONSULTA, VAN A SER ASISTIDAS POR PERSONAL DEL 
IMPEPAC. O SEA, ESO ME PREOCUPA PORQUE EL ORDEN… LA ORDEN DEL 
TRIBUNAL ELECTORAL DEL PODER JUDICIAL DE LA FEDERACIÓN FUE DADA AL 
INSTITUTO ELECTORAL. ENTONCES, CREO YO QUE EL INSTITUTO ELECTORAL, 
ENTIENDO LA FALTA DE RECURSOS Y ENTIENDO TODO ESO, PERO LA 
RESPONSABILIDAD PRIMIGENIA ES DEL INSTITUTO ELECTORAL Y SÍ NOS 
PREOCUPA UN POQUITO QUE, PORQUE EN TODO EL EJERCICIO 
DEMOCRÁTICO PUES BUENO, ESTÁ YA PRESUPUESTADO QUE PUEDA HABER 
ALGUNA INCIDENCIA EN EL, EN LAS MESAS RECEPTORAS Y QUÉ MEJOR QUE 
ESTUVIERAN ASISTIDAS POR PERSONAL DEL IMPEPAC. YO ENTIENDO QUE EL 
IMPEPAC NO TIENE EL PERSONAL SUFICIENTE, TAL VEZ PARA ESTAR 
ASESORANDO Y ASISTIENDO CUALQUIER SITUACIÓN QUE SE GENERE EN 
ESTAS MESAS. SI NO ES EL PERSONAL DEL IMPEPAC, ¿QUÉ PERSONAL VA A 
ASISTIR A LAS MESAS? ESA ES UNA DUDA QUE ME GENERA ¿NO? ¿Y QUÉ 
TANTO CONTROL, QUÉ TANTO CONTROL VA A TENER EL ÓRGANO ELECTORAL 
SOBRE LAS INCIDENCIAS QUE SE PRESENTEN EN LAS MESAS, 
CONSIDERANDO QUE EL TRIBUNAL, DIGO NO QUIERO SER GROSERO, PERO SÍ 
REITERATIVO, DE QUE LA ORDEN DEL TRIBUNAL FUE DADA AL INSTITUTO 
ELECTORAL PARA REALIZAR ESTA CONSULTA. ESAS SON LAS 
CUESTIONANTES QUE YO TENGO. EL ACUERDO ES PERFECTO, LAS MESAS YO 
CREO QUE REÚNEN TODAS LAS CONDICIONES QUE MARCAN LOS 
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LINEAMIENTOS Y LA PROPIA NORMATIVA, PERO SÍ SON DUDAS QUE ME 
GENERA EN ESTE EJERCICIO. MUCHAS GRACIAS”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS 
GRACIAS LICENCIADO GUTIÉRREZ. ¿CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ DESEA 
CONTESTAR?”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL LIC. JOSÉ ENRIQUE 
PÉREZ RODRÍGUEZ EN USO DE LA PALABRA: “PERDÓN, NO SÉ SI ME HIZO UNA 
MOCIÓN, PERO, NO ENTENDÍ, PERO CON GUSTO CONTESTO. SÍ MI QUERIDO 
GON. TIENES TODA, TODA LA RAZÓN, ESTO SERÍA LO IDEAL EN UN ESCENARIO 
IDEAL, POR SUPUESTO QUE TUVIÉRAMOS IMAGÍNATE UN CAE. NO LO TUVIMOS 
NI EN EL PROCESO ELECTORAL. NO, NO SERÍA MARAVILLOSO. BUENO, NADA 
MÁS LES COMENTO Y USTEDES LO SABEN, Y OJALÁ SE REPERCUTA EN EL 
CONGRESO DEL ESTADO, Y NO SÓLO EN ESTA ELECCIÓN, EN LA PASADA 
TAMBIÉN MUY COMPLICADO GON, QUE TAMPOCO HUBO PRESUPUESTO. NI 
SIQUIERA TUVIMOS PARA LOS… Y QUE VIENEN EN EL CÓDIGO, PARA EN LA 
ELECCIÓN LOS REFERENTE A NUESTROS ENLACES CON LOS CONSEJOS 
MUNICIPALES, LOS JEFES DE ZONA Y TODO ESA ESTRUCTURA FUE MUY 
ACOTADA. ENTONCES BUENO, ¿QUÉ FUE LO QUE HICIMOS? PUES BUENO, EN 
ESTA CONSULTA, TENEMOS ALREDEDOR DE 242 CASILLAS, DE 282 
COMUNIDADES. LE APOSTAMOS A LA CAPACITACIÓN. OJALÁ NOS PUEDAS 
ACOMPAÑAR Y SINO MANDARTE TODA LA INFORMACIÓN. ESTAMOS  EN UNA  
CAPACITACIÓN TREMENDA, CON VIDEOS, CON TODOS LOS ELEMENTOS QUE 
ESTÁN EN LA PÁGINA TAMBIÉN, EN ESTA PRIMERA INSTANCIA. Y LUEGO, 
¿SABES CUÁNTOS TENEMOS PARA TODO EL ESTADO DE MORELOS? 17 
PERSONAS CONTRATAMOS, CON SIETE MIL PESOS DE SUELDO. ESO ES LO 
QUE TENEMOS. ¿SÍ? POR ESO NOSOTROS HASTA COMO CONSEJEROS 
ESTAMOS SELLANDO, AHÍ TENGO MIS FOTOS MARAVILLOSAS. ESTAMOS 
NOSOTROS AHÍ, MIS ASISTENTES, TODO EL PERSONAL, TRANSPARENCIA, 
TODAS LAS DE MIS COMISIONES ESTAMOS ABOCADOS A ESTO. ENTONCES SÍ 
SERÍA LO IDEAL. ¿CÓMO SE VA A RESOLVER? BUENO, PRIMERO GENERAMOS 
UNA ESTRUCTURA MARAVILLOSA, EN VERDAD, CON ESTE CONVENIO CON EL 
IDEFOMM, EN EL CUAL VAMOS A ESTAR NOSOTROS MONITOREANDO Y CON 
LOS SISTEMAS QUE AHORA ES MARAVILLOSO CON EL TELÉFONO, POR 
CASILLAS, POR CADA UNO DE ESTOS 17 Y ENTRARÁ, ESO ESPERO, POR 
SUPUESTO, TODAS LAS ÁREAS OPERATIVAS. MÍNIMAMENTE PUES 
ESTAREMOS ATENDIENDO Y GENERANDO EL DÍA DE LA ELECCIÓN. Y BUENO, 
CON ESTO LAS INCIDENCIAS, PORQUE TENDREMOS UN PLENO PERMANENTE 
EL DÍA MARTES, TERMINÓ PRESIDENTA, EL DÍA MARTES PARA DAR TODA ESTA 
INFORMACIÓN. SÍ SE GENERARÁ, SÍ SE DARÁ, TENLO POR SEGURO MI 
QUERIDO GON”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, 
EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ. MAESTRO 
GUERRA ADELANTE POR FAVOR. MAESTRO NO LO ESCUCHAMOS”. EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL MORELOS, EN USO DE 
LA PALABRA: “SÍ”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, 
EN USO DE LA PALABRA: “ESTÁ MUY CORTADO. SE ESCUCHA MUY CORTADO”. 
EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL MORELOS, EN USO 
DE LA PALABRA: “¿AHÍ SE OYE MEJOR CONSEJERA PRESIDENTA?”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “SÍ, ESTÁ MEJOR ASÍ”. EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
ENCUENTRO SOCIAL MORELOS, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS. DECÍA YO 
QUE ESO ES MUY RÁPIDO, COMENTAR DOS COSAS: UNO CONOCER EL 
TRABAJO DEL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ Y DE LA COMISIÓN TEMPORAL.  
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YA ESTAMOS A UNAS HORAS PRÁCTICAMENTE DE LLEVAR A CABO ESTE 
INÉDITO, ESTA INÉDITA CONSULTA. ME PARECE DIGNO DE MENCIONAR EL 
TRABAJO SE HA DESARROLLADO. CREO QUE SE HA CUMPLIDO CON EL 
CRONOGRAMA; Y DOS, SOLICITARLE NADA MÁS QUE NOS PUDIERA MANDAR 
LA VERSIÓN DEFINITIVA. LO QUE PASA ES QUE AL IGUAL QUE EL CON… DEL 
REPRESENTANTE RICHARD, YO TAMBIÉN TENGO LA VERSIÓN DONDE ESTÁ 
SEÑALADA JUSTAMENTE LO QUE HABÍAMOS COMENTADO AYER Y SI ESTO YA 
SE IMPACTÓ, NADA MÁS PARA TENER LA VERSIÓN CORRECTA, PARA YA DAR 
CUENTA SOBRE ESTE PUNTO QUE TRATAMOS EL DÍA DE AYER. ES CUANTO”. 
LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS MAESTRO GUERRA. ABRIMOS UNA TERCERA 
RONDA DE PARTICIPACIONES”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, 
SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “EN TERCERA RONDA TRES 
PARTICIPACIONES, CUATRO PARTICIPACIONES, USTEDES CONSEJERA… 
CINCO PARTICIPACIONES: USTED CONSEJERA PRESIDENTA, LA CONSEJERA 
MARTÍNEZ, EL CONSEJERO ALVARADO, CONSEJERO PÉREZ Y EL 
REPRESENTANTE, EL LICENCIADO POZAS. ES CUANTO”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: 
“ADELANTE CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ POR FAVOR”. EL CONSEJERO 
ESTATAL ELECTORAL LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS PRESIDENTA. NADA MÁS PARA ABUNDAR, 
PORQUE LA PREGUNTA DEL LICENCIADO GONZALO ES MUY, MUY CERTERA, 
MUY INTERESANTE POR LAS INCIDENCIAS. YA NO PUDE DETERMINAR POR 
LOS DOS MINUTOS, AHORA TENGO TRES. DE AMACUZAC A XOXOCOTOLA, 
TENEMOS YA GENERADO LOS 36, QUIEN VA A SER NUESTRO ENLACE, O SEA, 
VAMOS A HACER UNA ESTRATEGIA DE ENLACE MUNICIPAL, PORQUE SON MUY 
POQUITAS CASILLAS Y ASAMBLEAS, PENSANDO EN UNA ELECCIÓN, POR ESO 
LE DECÍA 272. POR EJEMPLO, VAMOS A VER CUERNAVACA, VA A ESTAR DE 
CAPACITACIÓN, CON EXPERIENCIA FACUNDO JAIMES Y VAMOS A GENERAR 
UNA ESTRUCTURA ¿SÍ? CON HIRAM, CON TODOS, TODOS, TODOS, TODOS LOS 
QUE LOS QUE ESTAMOS, TODOS LOS DEL SPEN, TODOS LOS ASISTENTES 
DEL… MÍNIMO MÍOS, TODOS PARA QUE GENEREMOS ¿SÍ? HACIA LOS 
SIGUIENTES DOS, QUE VA A SER FRANCISCO MARTÍNEZ Y ESTE MIGUEL Y 
VÍCTOR, CON LA INTENCIÓN DE QUE FLUYA EN UNA ESPECIE DE SISTEMA, 
COMO LO HACEMOS EN EL PROCESO, QUE BUENO, AHORA YA NO LO DA EL 
INE, PERO COMO LO HACÍAMOS ANTES GON, ¿TE ACUERDAS CON LOS 
RADIOS? AHORA PUES CON CELULAR, VAMOS A GENERAR ESA PIRÁMIDE 
PARA PODER ESTAR INFORMANDO A LA… PLENO DEL CONSEJO. ESO POR UN 
LADO, PORQUE SI ES MUY IMPORTANTE EL CÓMO VA A FLUIR. ¿NO? 
ENTONCES TAMBIÉN DECIR QUE LOS AYUNTAMIENTOS HAN ESTADO TODOS, 
TODOS EN LA MEJOR DISPOSICIÓN. Y DECIRLO, MIGUEL PÉREZ, QUE ES 
DIRECTOR DE CAPACITACIÓN, VA A OPERAR DESDE CUAUTLA, FRANCISCO 
MARTÍNEZ DESDE CUERNAVACA Y VÍCTOR JIMÉNEZ DESDE XOXOCOTLA, 
PARA ATENDER EN ESA SEGUNDA ETAPA Y GENERAR HACIA EL SECRETARIO 
EJECUTIVO Y HACIA EL PLENO. O SEA, ES UNA ESTRUCTURA MUY PARECIDA 
A LA QUE UTILIZÁBAMOS ANTES DE LA REFORMA DEL 2014. Y TERMINO CON 
EL MAESTRO GUERRA, SI ME LO PERMITEN POR EL MINUTO. EFECTIVAMENTE 
MAESTRO GUERRA, QUE SI ES TAN AMABLE SEÑOR SECRETARIO, QUE SE LE 
ENVÍE DIRECTAMENTE, IGUAL QUE AL LICENCIADO POZAS RICHARDS. Y ME 
FALTÓ CONTESTARLE, ESPERO QUE NOS HAYA SIDO ASÍ, PERO PRECISO, 
TENGO EN LA MENTE QUE ME FALTÓ CONTESTAR, LA NOTA VIENE EN LA 
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PÁGINA 79, PARA QUE LA ENCUENTRE MUY RÁPIDAMENTE EN EL NUEVO 
DOCUMENTO QUE SE LE VA A ENVIAR, PÁGINA 79, VIENE LA NOTA. SERÍA 
CUANTO. GRACIAS”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO 
EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA 
QUE SE INTEGRÓ A LAS ACTIVIDADES DE ESTE PLENO, EL LICENCIADO 
ARTURO ESTRADA LUNA, REPRESENTANTE DEL PARTIDO FUTURO, FUERZA, 
TRABAJO Y UNIDAD POR EL RESCATE OPORTUNO DE MORELOS. ES CUANTO”. 
LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “GRACIAS. CONSEJERO PEDRO ALVARADO ADELANTE POR FAVOR”. 
EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, MTRO. PEDRO GREGORIO ALVARADO 
RAMOS, EN USO DE LA PALABRA: “SÍ, MUCHAS GRACIAS CONSEJERA 
PRESIDENTA NUEVAMENTE. SÍ, AGRADECER LAS INQUIETUDES DEL 
REPRESENTANTE DEL PRD, LICENCIADO GONZALO GUTIÉRREZ Y APRECIAR 
TAMBIÉN SU SENSIBILIDAD. EFECTIVAMENTE, YA LO HA MANIFESTADO EL 
CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ. Y AL TIEMPO NADA MÁS DECIRLE QUE PUES 
SÓLO ALCANZÓ PARA CONTRATAR ALREDEDOR DE UNA VEINTENA DE 
AUXILIARES ELECTORALES, QUE ADEMÁS DEL PERSONAL QUE HA 
MENCIONADO EL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, PUES ESTARÁN AUXILIANDO 
JUSTAMENTE EN LAS LABORES QUE USTED HA BIEN REFERIDO. Y TAMBIÉN 
BUENO, QUISIERA APROVECHAR ESTE ESPACIO, ESTE MOMENTO DE 
PARTICIPACIÓN Y EN VIRTUD DE LA VINCULACIÓN QUE SE HA MENCIONADO 
DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y DEL CONGRESO, ETCÉTERA, ETCÉTERA, EN 
ESTE MOMENTO PUES AGRADECER ¿NO? LA PARTICIPACIÓN DE LOS SEIS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS AQUÍ PRESENTES EN ESTA 
SESIÓN. SOLICITAR AMABLE Y RESPETUOSAMENTE DENTRO DE ESTA 
VINCULACIÓN, QUE NOS AYUDEN JUSTAMENTE CON LA VINCULACIÓN. AHÍ 
ALGUNOS FLYERS, HAYA ALGUNOS DÍPTICOS, TRÍPTICOS, HAY ALGUNOS 
VIDEOS TAMBIÉN PROMOCIONALES, PUES INVITANDO A LAS COMUNIDADES 
INDÍGENAS A PARTICIPAR EN ESTA, PUES EN ESTA CONSULTA. Y BUENO, 
SERÍA MUY INTERESANTE VER COMO SE DICE COLOQUIALMENTE, COLGADOS 
EN SUS PÁGINAS DE INTERNET, PUES ESTA PUBLICIDAD ¿NO? ESO NOS 
AYUDARÍA MUCHO PARA QUE PUEDA HABER UNA PARTICIPACIÓN MASIVA. Y 
REITERAR DE VERDAD, A TODOS LOS REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, A LA LICENCIADA MARÍA DEL ROCÍO CARRILLO, DEL PRI; AL 
LICENCIADO POZAS RICHARDS, DE MOVIMIENTO ALTERNATIVA SOCIAL; AL 
LICENCIADA LUIS BRITO, DE FUERZA POR MÉXICO MORELOS; AL LICENCIADO 
GONZALO GUTIÉRREZ, DEL PRD; TAMBIÉN POR ACÁ AL LICENCIADO ARTURO 
ESTRADA CARRILLO DE FUTURO; A MI EX ALUMNO, AL LICENCIADO ARMANDO 
HERNÁNDEZ DEL FABBRO, DE MORENA; Y BUENO, PUES TAMBIÉN 
AGRADECER AL MAESTRO ERNESTO GUERRA, PUES SU, SU PARTICIPACIÓN Y 
ESPERAR ENTONCES QUE JUSTAMENTE EN LA VINCULACIÓN QUE HE 
MENCIONADO, PUEDAN COLABORARNOS ADEMÁS DE LOS RESTANTES 
PARTIDOS QUE EN ESTE MOMENTO NO ESTÁN PRESENTES. DE MI PARTE 
SERÍA CUÁNTO. MUCHAS GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
CONSEJERO ALVARADO. COMPLETAMENTE DE ACUERDO CON USTED. 
CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ ADELANTE POR FAVOR”. LA CONSEJERA 
ESTATAL ELECTORAL, MTRA. ELIZABETH MARTÍNEZ GUTIÉRREZ, EN USO DE 
LA PALABRA: “GRACIAS. ME VOY A PERMITIR APAGAR MI CÁMARA, DADO QUE 
TENGO PROBLEMAS DE RED DESDE EL INICIO DE LA PRESENTE SESIÓN. Y 
ÚNICAMENTE REFERIR, DADO LA OBSERVACIÓN QUE REALIZA EL CONSEJERO 
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PÉREZ, RESPECTO A LAS NOTIFICACIONES A TODOS LOS AYUNTAMIENTOS Y 
DADO LA PREMURA PRECISAMENTE, O BUENO, LA PRONTA REALIZACIÓN DE 
LA CONSULTA RESPECTIVA, SUGERIRÍA DE MANERA RESPETUOSA, QUE SI 
ESTAS NOTIFICACIONES A LOS AYUNTAMIENTOS, QUE SE ESTÁ 
PROPONIENDO POR PARTE DEL CONSEJERO ENRIQUE, PUDIERAN SER 
LLEVADAS A CABO DE MANERA DIGITAL O AL MENOS A LOS CORREOS 
ELECTRÓNICOS INSTITUCIONALES. ME QUEDA CLARO QUE LAS DE LA SALA Y 
LAS DEL CONGRESO, LAS RESPECTIVAS, TENEMOS QUE HACERLAS DE 
NOTIFICACIÓN PERSONAL, PERO CREO QUE EFECTIVAMENTE TODA LA 
OPERATIVIDAD YA CUENTA CON UNA CARGA DE TRABAJO EXCESIVA Y 
REPRESENTARÍA PARA ELLOS EFECTIVAMENTE PERDER ESTOS MINUTOS O 
ESTOS NECESARIOS PARA LLEVAR A CABO LAS NOTIFICACIONES. POR LO 
CUAL SUGIERO SI EFECTIVAMENTE PUDIÉRAMOS OPTAR POR ESA VÍA DE 
COMUNICACIÓN CON LOS AYUNTAMIENTOS. POR MI PARTE ES CUANTO. 
MUCHAS GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY 
JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA ELIZABETH 
MARTÍNEZ. SÍ, SECRETARIO ADELANTE”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, 
SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS. LA MOCIÓN 
PARA LA CONSEJERA GUTIÉRREZ, NO SÉ SI LA ACEPTA, ES MOCIÓN DE 
ACLARACIÓN ÚNICAMENTE. GRACIAS. LE COMENTO QUE EL CONGRESO ESTÁ 
A PUERTA CERRADA, NO ESTÁN LABORANDO EN ESTOS MOMENTOS. ELLOS 
VAN A ENTRAR A LABORAR EL DÍA 7 DE ESTE MES, SERÍA EL DÍA LUNES. SIN 
EMBARGO, LE HARÍAMOS LLEGAR POR CORREO QUE TENEMOS A 
DISPOSICIÓN, QUE ES EL DE LA DIRECCIÓN JURÍDICA DEL CONGRESO. ES 
CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO 
DE LA PALABRA: “SECRETARIO, EL DÍA 7 ES VIERNES Y…”. LIC. JESÚS HOMERO 
MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “PERDÓN, 
EL PRÓXIMO LUNES, ME PERDÍ, PERDÓN, PERDÓN. SERÍA EL DÍA 10, UNA 
DISCULPA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN 
USO DE LA PALABRA: “OK. DE ACUERDO”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, 
SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “LICENCIADO POZAS 
ADELANTE POR FAVOR”. EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO 
ALTERNATIVA SOCIAL, EN USO DE LA PALABRA: “PERDÓN, MI MICRÓFONO 
NUEVAMENTE. INSISTO, PERDÓN QUE SEA UN POCO REITERATIVO, EN LOS 
CASOS DE COATETELCO, XOXOCOTLA Y HUEYAPAN, YO VEO DOS 
INTEGRACIONES PARA LAS ASAMBLEAS, PERO VA A SER UNA SOLA 
ASAMBLEA. ¿CUÁL DE LAS DOS MESAS QUE SON LAS QUE VAN A…  ES LA QUE 
VA A FUNGIR EN ESA ASAMBLEA COMUNITARIA? GRACIAS”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: 
“GRACIAS LICENCIADO POZAS. NO SÉ SI ALGUIEN QUIERA RESPONDER AL 
LICENCIADO”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL LIC. JOSÉ ENRIQUE 
PÉREZ RODRÍGUEZ EN USO DE LA PALABRA: “YO QUISIERA RESPONDER CON 
GUSTO, PERDÓN QUE TOME LA PALABRA. PERO YO NO ESCUCHÉ, SE ME 
PERDIÓ MUCHO, A LO MEJOR FUE MI SISTEMA, NO LE ENTENDÍ, SE CORTÓ 
PUES, GRILLOS. SERÍA CUANTO Y YO CON GUSTO CONTESTARÍA”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “QUIERE REPETIRLO LICENCIADO POR FAVOR”. EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO MOVIMIENTO ALTERNATIVA SOCIAL, EN USO 
DE LA PALABRA: “CON GUSTO. COMENTABA QUE CON LAS DISCULPAS DEL 
CASO POR SER REITERATIVO, PERO YO VEO EN COATETELCO, XOXOCOTLA Y 
HUEYAPAN, DOS INTEGRACIONES DIFERENTES PARA LAS ASAMBLEAS. YO 
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ENTIENDO QUE VA A HABER UN… SOLO UNA ASAMBLEA, PERO ¿CUÁL DE LAS 
DOS INTEGRACIONES EN LA QUE VA A FUNGIR? GRACIAS”. LA CONSEJERA 
PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: 
“GRACIAS LICENCIADO. CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ ADELANTE”. EL 
CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ EN 
USO DE LA PALABRA: “SÍ GRACIAS. YA AHORA SÍ LA ESCUCHÉ CON TODO, 
PORQUE SE PERDIÓ, SE PERDIÓ UN POQUITO. SÍ LICENCIADO POZAS 
RICHARDS, A LO MEJOR NO ME FUI MUY CLARO EN MI INTERVENCIÓN PASADA. 
¿QUÉ ES LO QUE SUCEDE? QUE EN ESTOS TRES MUNICIPIOS INDÍGENAS, NO, 
NO OPTARON POR ASAMBLEA, INTERESANTE ¡EH! INTERESANTE, OPTARON 
POR ESTE MESA DE CONSULTA, COMO LLEVARON A CABO SU ELECCIÓN. 
ENTONCES ESTAMOS INSTALANDO EN CADA UNA DE ESTAS LOCALIDADES, 
DOS MESAS DE CONSULTA, QUE SE VAN… Y ESTO NO POR CUESTIÓN PROPIA 
¡EH! LO VUELVO A DECIR, NOS REUNIMOS CON LA AUTORIDAD SALIENTE Y 
ENTRANTE DE LOS TRES MUNICIPIOS Y ASÍ LO DETERMINARON ELLOS Y EN 
SUS ZÓCALOS SE VAN A PONER DOS CASILLAS. ¿QUÉ ES LO QUE VAMOS A 
HACER? LLEVAR BOLETAS SUFICIENTES, QUE LA IDEA COMO SE DIJO, 
CUANDO LLEGARON LAS BOLETAS, LLEGUE, EL DÍA DE HOY A ESTAS ÚLTIMAS 
Y VAMOS A LLEVAR URNAS O MÁS URNAS, CON LA INTENCIÓN DE QUE SI SE 
LLENASE BUENO, SE PUEDAN VENIR GENERANDO, QUE YA TENEMOS PARA 
IMPRIMIR HOY LAS LISTAS NOMINALES QUE HEMOS ARMADO EN ESTE 
INSTITUTO Y ES POR ELLO QUE APARECEN DOS MESAS RECEPTORAS DE 
VOTA… PERDÓN, DE CONSULTA. ESPERO SER MÁS CLARO. GRACIAS”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “GRACIAS CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ. Y HAGO USO DE LA 
PALABRA. YO NADA MÁS PARA SOLICITAR POR UN LADO, QUE REVISEN LAS 
DIRECCIONES DE LAS CASILLAS QUE SE ESTÁN, QUE SE ESTÁN PUBLICANDO 
EN EL ANEXO. EN EL CASO PARTICULAR DE CUERNAVACA, LO QUE ES SANTA 
MARÍA AHUACATITLAN, SE MENCIONA LA CALLE HIMNO NACIONAL, ESA CALLE 
NO EXISTE AQUÍ EN SANTA MARÍA, ES AVENIDA NACIONAL. ENTONCES SI 
PUDIERAN CORREGIR, CORREGIR ESE DATO Y QUIZÁ HACER UNA REVISIÓN 
RÁPIDA DE LAS DIRECCIONES QUE SE ESTÁN PUBLICITANDO, YA QUE ESTE 
ANEXO SE VA A PUBLICAR EN LA PÁGINA DE INTERNET Y A PARTIR DE ESTE 
MOMENTO VAMOS A ESTAR HACIENDO CONSTANTE REFERENCIA A ESTE 
DOCUMENTO, PARA QUE LA CIUDADANÍA PUEDA CONSULTAR A DÓNDE IR A 
VOTAR. Y POR OTRO LADO, TAMBIÉN QUIERO UNIRME AL LLAMADO DE MIS 
COMPAÑERAS Y COMPAÑEROS, CONSEJERAS Y CONSEJEROS, A LA 
SOLICITUD DE HACIA LOS PARTIDOS POLÍTICOS, PARA QUE NOS AYUDEN CON 
SUS EQUIPOS Y SU ESTRUCTURA, PARA APOYAR Y CORRER LA VOZ DE ESTA 
CONSULTA. CREO QUE ES MUY IMPORTANTE Y NECESITARÍAMOS UN 
PORCENTAJE IMPORTANTE DE LA LISTA NOMINAL, PARA QUE SEA 
VINCULATORIA Y SEA DEFINITIVA. ENTONCES TAMBIÉN AGRADECERÍA MUCHO 
QUE NOS APOYARAN EN ESTE SENTIDO. POR MÍ ES CUANTO Y CONMIGO 
TERMINAMOS LAS TRES RONDAS DE PARTICIPACIÓN. ASÍ QUE CONSEJERAS 
Y CONSEJEROS. SOMETO A SU APROBACIÓN EL ACUERDO ASENTADO EN EL 
NUMERAL 3 DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA, INCLUYENDO LAS 
OBSERVACIONES HECHAS POR PARTE DE LA CONSEJERA ISABEL 
GUADARRAMA, EL CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ, EL CONSEJERO PEDRO 
ALVARADO, LA CONSEJERA ELIZABETH MARTÍNEZ Y LAS DE LA VOZ. LOS QUE 
ESTÉN POR LA AFIRMATIVA SÍRVANSE MANIFESTARLO LEVANTANDO LA MANO 
POR FAVOR”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, 



________________________________________________________________________________________ 
ACTA DE SESIÓN EXTRAORDINARIA DEL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL, 27 de 32 
CELEBRADA EL DÍA 05 DE ENERO DEL 2022 

EN USO DE LA PALABRA: “LE INFORMO CONSEJERA PRESIDENTA, QUE EL 
ACUERDO IMPEPAC/CEE/002/2022, QUE PRESENTA LA SECRETARÍA 
EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE 
DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y QUE EMANA 
DE LA COMISIÓN EJECUTIVA TEMPORAL DE ASUNTOS INDÍGENAS, MEDIANTE 
EL CUAL SE APRUEBA LA INTEGRACIÓN Y UBICACIÓN DE LAS MESAS DE 
CONSULTA PARA LA CONSULTA PREVIA, LIBRE E INFORMADA A LOS 
PUEBLOS Y COMUNIDADES ORIGINARIAS DEL ESTADO DE MORELOS, SOBRE 
LA IDONEIDAD DE LAS ACCIONES AFIRMATIVAS EN MATERIA DE 
CANDIDATURAS INDÍGENAS, PARA EL PROCESO ELECTORAL LOCAL 2020-
2021, ORDENADAS EN LAS SENTENCIAS SCM-JDC-403/2018, SCM-JDC-
088/2020, ES APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES, SIENDO LAS 
11 HORAS CON 13 MINUTOS DEL DÍA 5 DE ENERO DEL 2022, CON LAS 
OBSERVACIONES REALIZADAS POR LAS CONSEJERAS Y LOS CONSEJEROS, 
LA MAESTRA ISABEL GUADARRAMA, EL LICENCIADO ENRIQUE PÉREZ, EL 
MAESTRO PEDRO ALVARADO, LA MAESTRA ELIZABETH MARTÍNEZ Y POR 
USTED CONSEJERA PRESIDENTA. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
SECRETARIO. POR FAVOR CONTINUEMOS CON EL SIGUIENTE PUNTO DEL 
ORDEN DEL DÍA”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA 
PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA PRESIDENTA. EL SIGUIENTE PUNTO DEL 
ORDEN DEL DÍA QUE ES EL CUARTO, CORRESPONDE A LA LECTURA, 
ANÁLISIS Y PRESENTACIÓN DE LA TARJETA INFORMATIVA QUE PRESENTA LA 
SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO 
MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y 
QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA TEMPORAL DE ASUNTOS 
INDÍGENAS, SOBRE EL PERIFONEO EN LOS MUNICIPIOS INDÍGENAS, PARA LA 
DIFUSIÓN DE LA JORNADA DE LA CONSULTA PREVIA, LIBRE E INFORMADA, A 
LOS PUEBLOS Y COMUNIDADES ORIGINARIAS DEL ESTADO DE MORELOS, 
SOBRE LA SOBRE LA IDONEIDAD DE LAS ACCIONES AFIRMATIVAS EN 
MATERIA DE CANDIDATURAS INDÍGENAS, PARA EL PROCESO ELECTORAL 
LOCAL 2020-2021. ES CUANTO PRESIDENTA”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
SECRETARIO. SI ALGUIEN TUVIERA ALGÚN COMENTARIO CON RESPECTO A 
ESTA TARJETA INFORMATIVA, SE ABRE UNA PRIMERA RONDA DE 
PARTICIPACIONES”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO 
EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “EN PRIMERA RONDA CONSEJERA 
PRESIDENTA, NO HAY INTENCIÓN”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “SÍ, EL CONSEJERO…”. LIC. 
JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA 
PALABRA: “PERDÓN, ENRIQUE PÉREZ”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. 
MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERO POR 
FAVOR”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ 
RODRÍGUEZ EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS, BUENO, LA INTENCIÓN, 
COMENTÁBAMOS AYER EN LA COMISIÓN, ES PRESENTAR ESTA TARJETA, ES 
POCO… ES POCO, ES MÁS BIEN ATÍPICO, PORQUE BUENO, ES COMO DE 
MUCHA OPERACIÓN, SIN EMBARGO, ES EL CIERRE Y ES IMPORTANTE TAMBIÉN 
QUE LO SEPA LA SALA REGIONAL, EL PLENO POR SUPUESTO, LA CIUDADANÍA 
Y TAMBIÉN LA SALA, SOLICITANDO DESDE ESTE MOMENTO SE ENVIÉ HACIA 
ALLÁ Y CUANDO SE DETERMINA QUE VAYAMOS A LOS MUNICIPIOS INDÍGENAS, 
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HUEYAPAN, XOXOCOTLA Y COATETELCO, IGUAL EN EL PLENO DEL… EN LA 
COMISIÓN Y LUEGO EN EL PLENO, LOS REPRESENTANTES, EN ESPECIAL EL 
LICENCIADO POZAS RICHARDS Y EL MAESTRO GUERRA, PUES BUENO, 
DECÍAN: ¿CÓMO VAS A… CÓMO VAN A CERRAR ESA PINZA? ¿NO? Y 
HABLÁBAMOS RESPECTO DÍPTICOS, TRÍPTICOS, LONAS, IN SITU CON LAS 
PERSONAS. Y BUENO, SE DIO AHÍ TODA UNA SERIE DE ELEMENTOS QUE 
ESTÁN CUMPLIMENTADOS Y CONTINÚAN CUMPLIMENTÁNDOSE. Y POR EL 
OTRO LADO, SE HABLÓ DEL SISTEMA, PORQUE ES UN MUNICIPIO MUY 
GRANDE, NO IGUAL A LAS COMUNIDADES QUE VAMOS DIRECTAMENTE EN LAS 
AYUDANTÍAS. ENTONCES A PARTIR DEL DÍA 3, POR ESO DAMOS ESTA 
TARJETA, HASTA EL DÍA 8, SE ESTÁN LLEVANDO RECORRIDOS DE PERIFONEO 
DE 3 HORAS DIARIAS, CON LA INTENCIÓN DE QUE ESTÉ VARIAS VECES 
RECORRIDO EL MUNICIPIO DE AQUÍ AL DÍA DOMINGO, ESPERANDO BUENO, 
PUES LA PARTICIPACIÓN DE TODAS Y TODOS LOS CIUDADANOS, QUE TENGAN 
LA INFORMACIÓN NECESARIA Y ES CON ELLO QUE ESTAREMOS AHÍ 
CERRANDO ESA PINZA Y POR SUPUESTO EN YOUTUBE ESTAREMOS 
PRESENTANDO CADA UNO DE ESTOS RECORRIDOS COMO EVIDENCIA CLARA 
DE LO QUE SE ESTÁ REALIZANDO. ESTO ES LA INTENCIÓN DE LA TARJETA, 
SOLICITANDO SE DÉ CUENTA A LA SALA REGIONAL, SI ES QUE LO TIENEN A 
BIEN. SERÍA CUANTO. GRACIAS”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “GRACIAS CONSEJERO ENRIQUE 
PÉREZ. ABRIMOS UNA SEGUNDA RONDA DE PARTICIPACIONES”. LIC. JESÚS 
HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: 
“EN SEGUNDA RONDA CONSEJERA PRESIDENTA, NO SE VE INTENCIÓN”. LA 
CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “BIEN, TERCERA Y ÚLTIMA RONDA”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO 
RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “UNA 
PARTICIPACIÓN, CONSEJERO ALVARADO TERCERA RONDA CONSEJERA 
PRESIDENTA. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA 
GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “ADELANTE CONSEJERO ALVARADO 
POR FAVOR”. EL CONSEJERO ESTATAL ELECTORAL, MTRO. PEDRO GREGORIO 
ALVARADO RAMOS, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERA 
PRESIDENTA, SOLAMENTE PARA COMPLEMENTAR QUE EFECTIVAMENTE ESTE 
PERIFONEO SE VA A LLEVAR DE MANERA SIMILAR A LA CAMPAÑA ESPECÍFICA 
QUE EN SU MOMENTO SE HIZO EN ESOS MUNICIPIOS INDÍGENAS, LO CUAL 
PUES NO VA A CAUSAR MUCHA DIFICULTAD, EN EL ENTENDIDO DE QUE LAS 
PERSONAS CONTRATADAS PUES CONOCEN PERFECTAMENTE LAS 
LOCALIDADES. Y BUENO, POR OTRO LADO TAMBIÉN HICE MENCIÓN DE LOS 
REPRESENTANTES DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS Y DE LOS PARTIDOS 
POLÍTICOS, OFREZCO UNA DISCULPA SI NO MENCIONÉ EL PARTIDO DEL 
MAESTRO ERNESTO GUERRA, ENCUENTRO SOCIAL MORELOS Y TAMBIÉN ME 
PARECE QUE HABÍA OMITIDO AL LICENCIADO RUBÉN PERALTA DEL PARTIDO 
ACCIÓN NACIONAL, PRESENTE TAMBIÉN EN ESTA SESIÓN. PUES UNA 
DISCULPA A ELLOS DOS Y POR MI PARTE SERÍA CUANTO. MUCHAS GRACIAS”. 
LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA 
PALABRA: “MUCHAS GRACIAS CONSEJERO PEDRO ALVARADO. CON USTED 
TERMINAMOS LAS TRES RONDAS DE PARTICIPACIÓN. POR FAVOR 
SECRETARIO, DEMOS POR PRESENTADA LA TARJETA INFORMATIVA ACERCA 
DEL PERIFONEO Y ATENDIENDO LA SOLICITUD HECHA POR PARTE DEL 
CONSEJERO ENRIQUE PÉREZ”. LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, 
SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA PALABRA: “CON GUSTO CONSEJERA 
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PRESIDENTA. LE INFORMÓ QUE SIENDO LAS 11 HORAS CON 17 MINUTOS DEL 
DÍA 5 DE ENERO DEL 2022, SE TIENE POR DEBIDAMENTE PRESENTADA LA 
TARJETA INFORMATIVA QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL 
CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS 
ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y QUE EMANA DE LA 
COMISIÓN EJECUTIVA TEMPORAL DE ASUNTOS INDÍGENAS, SOBRE EL 
PERIFONEO EN LOS MUNICIPIOS INDÍGENAS, PARA LA DIFUSIÓN DE LA 
JORNADA DE LA CONSULTA PREVIA, LIBRE E INFORMADA, A LOS PUEBLOS Y 
COMUNIDADES ORIGINARIAS DEL ESTADO DE MORELOS, SOBRE LA SOBRE 
LA IDONEIDAD DE LAS ACCIONES AFIRMATIVAS EN MATERIA DE 
CANDIDATURAS INDÍGENAS, PARA EL PROCESO ELECTORAL LOCAL 2020-
2021, CON LA CONSIDERACIÓN REALIZADA POR EL CONSEJERO ESTATAL, EL 
LICENCIADO ENRIQUE PÉREZ. ES CUANTO”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, 
MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS 
SECRETARIO. POR FAVOR CONTINUAMOS CON EL SIGUIENTE PUNTO DEL 
ORDEN DEL DÍA”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO, EN USO DE LA 
PALABRA: “CON GUSTO. EL SIGUIENTE PUNTO DEL ORDEN DEL DÍA 
CONSEJERA PRESIDENTA, QUE ES EL QUINTO, TRATA DE LA CLAUSURA DE 
LA SESIÓN”. LA CONSEJERA PRESIDENTA, MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ, EN 
USO DE LA PALABRA: “MUCHAS GRACIAS. PUES UNA VEZ AGOTADOS TODOS 
LOS PUNTOS DEL PRESENTE ORDEN DEL DÍA Y SIENDO LAS 11 HORAS CON 18 
MINUTOS DE ESTE MIÉRCOLES 5 DE ENERO DEL AÑO 2022, SE DAN POR 
TERMINADO LOS TRABAJOS DE LA PRESENTE SESIÓN EXTRAORDINARIA. 
MUCHÍSIMAS GRACIAS A TODOS POR SUS PARTICIPACIONES Y SU PRESENCIA 
EN ESTA SESIÓN. QUE TENGAN EXCELENTE DÍA Y NOS VEMOS PRONTO. 
HASTA LUEGO”. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - 
FIRMANDO AL MARGEN Y AL CALCE LOS QUE EN ELLA INTERVINIERON. - - - - - -  
 

LA CONSEJERA PRESIDENTA 
 
 
 
 
 

 
 

MTRA. MIREYA GALLY JORDÁ 

EL SECRETARIO EJECUTIVO 
 
 
 
 
 
 
 

LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS 
 
 
 

LOS CONSEJEROS ELECTORALES 
 
 
 
 
 
 
 
 

MTRA. ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE DR. ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS 
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LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

MTRO. PEDRO GREGORIO ALVARADO RAMOS 

MTRA. ELIZABETH MARTÍNEZ GUTIÉRREZ  

 
 
 
 

LOS REPRESENTANTE DE LOS PARTIDOS POLÍTICOS 
 
 
 
 
 
 
 
 

PARTIDO ACCIÓN NACIONAL 
C. JOSÉ RUBÉN PERALTA GÓMEZ 

 
 
 
 
 

 
 
 
 
 

PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL 
C.  MARÍA DEL ROCÍO CARRILLO PÉREZ 

PARTIDO DE LA REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA 
C.  GONZALO GUTIÉRREZ MEDINA 

 
 
 

MORENA 
C. ARMANDO HERNÁNDEZ DEL FABBRO  
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PARTIDO NUEVA ALIANZA MORELOS 
C.  KENIA LUGO DELGADO 

PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL MORELOS 
C.  ERNESTO GUERRA MOTA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

PARTIDO MOVIMIENTO ALTERNATIVA SOCIAL 
C.  JOSÉ ISAÍAS POZAS RICHARDS 

PARTIDO FUTURO, FUERZA, TRABAJO Y 
UNIDAD POR EL RESCATE OPORTUNO DE 

MORELOS 
C.  ARTURO ESTRADA LUNA 

 
 
 
 
 
 
 
 
 

PARTIDO FUERZA POR MÉXICO MORELOS 
C.  LUIS ALFONSO BRITO ESCANDÓN 
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ACTA CIRCUNSTANCIADA 
 

 
 
EN LA CIUDAD DE CUERNAVACA, MORELOS, SIENDO LAS 9 HORAS CON 33 
MINUTOS DEL DÍA 05 DE ENERO DEL AÑO DOS MIL VEINTIDÓS, HAGO CONSTAR 
QUE SE REUNIERON DE MANERA VIRTUAL, LOS CIUDADANOS: LOS 
CONSEJEROS ELECTORALES: MTRA. ISABEL GUADARRAMA BUSTAMANTE, DR. 
ALFREDO JAVIER ARIAS CASAS, LIC. JOSÉ ENRIQUE PÉREZ RODRÍGUEZ, 
MTRO. PEDRO GREGORIO ALVARADO RAMOS, MTRA. ELIZABETH MARTÍNEZ 
GUTIÉRREZ; LIC. JESÚS HOMERO MURILLO RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO;  LA 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO REVOLUCIONARIO INSTITUCIONAL,  C.  MARÍA 
DEL ROCÍO CARRILLO PÉREZ;  EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO DE LA 
REVOLUCIÓN DEMOCRÁTICA,  C.  GONZALO GUTIÉRREZ MEDINA;  EL 
REPRESENTANTE DE MORENA, C. ARMANDO HERNÁNDEZ DEL FABBRO;  EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO NUEVA ALIANZA MORELOS,    C.  KENIA LUGO 
DELGADO;  EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO ENCUENTRO SOCIAL 
MORELOS, C.  ERNESTO GUERRA MOTA;  EL REPRESENTANTE DEL PARTIDO 
MOVIMIENTO ALTERNATIVA SOCIAL, C.  JOSÉ ISAÍAS POZAS RICHARDS;  EL 
REPRESENTANTE DEL PARTIDO FUERZA POR MÉXICO MORELOS, C.  LUIS 
ALFONSO BRITO ESCANDÓN. - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - - -   
 
 
ASIMISMO SE HACE CONSTAR QUE AL VERIFICARSE LA NO EXISTENCIA DEL 
QUÓRUM LEGAL, EL SECRETARIO EJECUTIVO SOLICITA SE LEVANTE LA 
PRESENTE ACTA CIRCUNSTANCIADA, A TIEMPO DE QUE CONVOCA EN 
SEGUNDA CONVOCATORIA, CON QUIEN SE ENCUENTRE PRESENTE. LO 
ANTERIOR, CON FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO EN EL ARTÍCULO 75 DEL 
CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS ELECTORALES PARA EL 
ESTADO DE MORELOS; Y ARTÍCULO 18 DEL REGLAMENTO DE SESIONES DEL 
CONSEJO ESTATAL ELECTORAL.- DOY FE.- LIC. JESÚS HOMERO MURILLO 
RÍOS, SECRETARIO EJECUTIVO DEL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL 
INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN 
CIUDADANA MORELOS; ACTA CIRCUNSTANCIADA QUE SE LEVANTA CON 
FUNDAMENTO EN LO DISPUESTO POR EL ARTÍCULO 98, FRACCIÓN IV DEL 
CÓDIGO DE INSTITUCIONES Y PROCEDIMIENTOS  ELECTORAL PARA EL 
ESTADO DE MORELOS; Y ARTÍCULO 6, INCISO K) DEL REGLAMENTO DE 
SESIONES DEL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE 
DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA. - - - - - - - - - - - - -  
 
 
 



 

 

 

Acuerdos tomados en la sesión Extraordinaria de 
fecha 05 de Enero de 2022 

 
 

IMPEPAC/CEE/001/2022. EN LO GENERAL: EL ACUERDO IMPEPAC/CEE/001/2022, QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL 

CONSEJO ESTA ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y QUE EMANA DE LA COMISIÓN 
EJECUTIVA PERMANENTE DE ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, POR EL QUE SE PROPONE LA DESIGNACIÓN DE PERSONAL DE ESTE INSTITUTO, QUE 
FUNGIRÁN COMO REPRESENTANTES ANTE LAS JUNTAS MUNICIPALES ELECTORALES, ASÍ COMO LA PROPUESTA DE ASIGNACIÓN DE LOS MUNICIPIOS QUE 
CORRESPONDE A CADA FUNCIONARIO, EN LO GENERAL ES APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES, SIENDO LAS 10 HORAS CON 11 MINUTOS, DEL 
DÍA 5 DE ENERO DE 2022, CON LAS OBSERVACIONES REALIZADAS POR USTED CONSEJERA PRESIDENTA Y POR EL CONSEJERO ESTATAL, EL LICENCIADO  
ENRIQUE PÉREZ. EN LO PARTICULAR: EL ACUERDO IMPEPAC/CEE/001/2022, QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL 
DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA PERMANENTE DE  
ORGANIZACIÓN Y PARTIDOS POLÍTICOS, POR EL QUE SE PROPONE LA DESIGNACIÓN DEL PERSONAL DE ESTE INSTITUTO QUE FUNGIRÁN COMO 
REPRESENTANTES ANTE LAS JUNTAS MUNICIPALES ELECTORALES, ASÍ COMO LA PROPUESTA DE ASIGNACIÓN DE LOS MUNICIPIOS QUE CORRESPONDE A 
CADA FUNCIONARIO, EN LO PARTICULAR NO ES APROBADO POR MAYORÍA, SIENDO LAS 10 HORAS CON 12 MINUTOS DEL DÍA 5 DE ENERO DE 2022, CON VOTO 

A FAVOR ÚNICAMENTE DEL CONSEJERO ESTATAL, EL LICENCIADO ENRIQUE PÉREZ.  

Sin votos particulares.  
 
Link en la página de impepac del acuerdo: http://impepac.mx/wp-
content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2022/01%20Ene/A-001-S-E-05-01-22_2022.pdf 
 
 
 
 

IMPEPAC/CEE/002/2022. EL ACUERDO IMPEPAC/CEE/002/2022, QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO 

ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA 
TEMPORAL DE ASUNTOS INDÍGENAS, MEDIANTE EL CUAL SE APRUEBA LA INTEGRACIÓN Y UBICACIÓN DE LAS MESAS DE CONSULTA PARA LA CONSULTA 
PREVIA, LIBRE E INFORMADA A LOS PUEBLOS Y COMUNIDADES ORIGINARIAS DEL ESTADO DE MORELOS, SOBRE LA IDONEIDAD DE LAS ACCIONES 
AFIRMATIVAS EN MATERIA DE CANDIDATURAS INDÍGENAS, PARA EL PROCESO ELECTORAL LOCAL 2020-2021, ORDENADAS EN LAS SENTENCIAS SCM-JDC-
403/2018, SCM-JDC-088/2020, ES APROBADO POR UNANIMIDAD DE LOS PRESENTES, SIENDO LAS 11 HORAS CON 13 MINUTOS DEL DÍA 5 DE ENERO DEL 2022, 
CON LAS OBSERVACIONES REALIZADAS POR LAS CONSEJERAS Y LOS CONSEJEROS, LA MAESTRA ISABEL GUADARRAMA, EL LICENCIADO ENRIQUE PÉREZ, 
EL MAESTRO PEDRO ALVARADO, LA MAESTRA ELIZABETH MARTÍNEZ Y POR USTED CONSEJERA PRESIDENTA.  
Sin votos particulares.  
 
Link en la página de impepac del acuerdo: http://impepac.mx/wp-
content/uploads/2014/11/InfOficial/Acuerdos/2022/01%20Ene/A-002-S-E-U-05-01-22_2022.pdf 
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TARJETA INFORMATIVA. SIENDO LAS 11 HORAS CON 17 MINUTOS DEL DÍA 5 DE ENERO DEL 2022, SE TIENE POR DEBIDAMENTE 

PRESENTADA LA TARJETA INFORMATIVA QUE PRESENTA LA SECRETARÍA EJECUTIVA AL CONSEJO ESTATAL ELECTORAL DEL INSTITUTO MORELENSE DE 
PROCESOS ELECTORALES Y PARTICIPACIÓN CIUDADANA, Y QUE EMANA DE LA COMISIÓN EJECUTIVA TEMPORAL DE ASUNTOS INDÍGENAS, SOBRE EL 
PERIFONEO EN LOS MUNICIPIOS INDÍGENAS, PARA LA DIFUSIÓN DE LA JORNADA DE LA CONSULTA PREVIA, LIBRE E INFORMADA, A LOS PUEBLOS  Y 
COMUNIDADES ORIGINARIAS DEL ESTADO DE MORELOS, SOBRE LA SOBRE LA IDONEIDAD DE LAS ACCIONES AFIRMATIVAS EN MATERIA DE CANDIDATURAS 
INDÍGENAS, PARA EL PROCESO ELECTORAL LOCAL 2020-2021, CON LA CONSIDERACIÓN REALIZADA POR EL CONSEJERO ESTATAL, EL LICENCIADO ENRIQUE 
PÉREZ. 

 


